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BIOLOGICO IGP E 
INTEGRATO CERTIFICATO
Siamo in prima linea per favorire pratiche sostenibili, 
agricoltura biologica, produzioni a km zero, biodiversità.

ATI Lucania & Qualità
Agricoltura 
biologica

Agricoltura 
integrata IGP

Attività di Informazione e Promozione dei Regimi di Qualità riconosciuti ai sensi del Reg. UE n. 1305/2013 

realizzata da “Lucania & Qualità” - Operazione cofinanziata dal PSR 2014/2020 Basilicata - 3° BANDO MISURA 

3 – REGIMI DI QUALITA’ DEI PRODOTTI AGRICOLI E ALIMENTARI - Sottomisura 3.2 “Sostegno per attività di 

informazione e promozione, svolte da associazioni di produttori nel mercato interno” Intervento 3.2.1 – 

Informazione e promozione sui regimi di qualità dei prodotti agricoli e alimentari - D.G.R. n. 46 del 02/02/2022
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I FATTI DEL GIORNO

POTENZA – Le stazioni
del Servizio Agrome-
teorologico Lucano
(SAL) gestite dall’Alsia
hanno registrato in que-
sti giorni sino  a 39,8
gradi a Pisticci, 39,7
gradi a Bernalda, 37,9
gradi a Gaudiano-La-
vello. Il caldo è diventato
rovente. A risentirne in
primo luogo l’agricol-
tura innanzitutto per
l’irrogazione. In una
sola settimana di grande
caldo, in Basilicata gli
invasi sono calati di
oltre 20 milioni di metri
cubi di acqua, elevando
il deficit sul 2023 a
quasi 193 milioni. E’ la
fotografia delle princi-
pali dighe lucane che
attualmente contengono
296 milioni di metri
cubi di risorsa idrica,
rispetto ai 489 di dodici
mesi fa. In particolare,
secondo i dati forniti
dall’Ente per lo Sviluppo
dell’Irrigazione e la Tra-
sformazione Fondiaria
in Puglia, Lucania e Ir-
pinia, il calo maggiore
lo si registra nell’invaso
di Montecotugno dove
sono invasati 166 mi-
lioni di metri cubi, quasi
117 in meno rispetto
ad un anno fa. Nella
diga del Pertusillo sono
contenuti quasi 95 mi-
lioni di metri cubi di
acqua, 19 in meno ri-
spetto a dodici mesi fa.
Poco piu’ 22 milioni di
metri cubi, invece, quelli
presenti nell’invaso di
San Giuliano, rispetto
ai 69 dello stesso perio-
do del 2023. Una situa-
zione definita dramma-
tica dalle associazioni
di categoria agricole.

Intanto nelle giornate
da “bollino rosso”, a
causa delle alte tempe-
rature, per farsi trovare
pronti e proteggere al
meglio i più fragili, il
Dipartimento di Pre-
venzione del Ministero
della Salute ha diramato
un circolare contenente
alcune indicazioni per
le Regioni. Nel testo,
firmato dal direttore ge-
nerale Francesco Vaia,
sono richiamati i se-
guenti punti: 1. Per fron-
teggiare al meglio gli
effetti sulla salute, in
particolare per i soggetti
vulnerabili, è opportuno
valutare la predisposi-

zione di azioni organiz-
zative che rafforzino
l’ordinaria risposta alle
richieste di assistenza
sanitaria. Tra queste, è
fortemente raccoman-
data l’attivazione del
cosiddetto “codice ca-
lore” ovvero l’istituzione
di un percorso assisten-
ziale preferenziale e dif-

ferenziato nei pronto
soccorso. 2. Attivazione
degli ambulatori terri-
toriali 7 giorni su 7 sul
periodo delle 12 ore. 3.
Potenziamento del ser-
vizio di guardia medica.
4. Riattivazione delle
Uscar per favorire l’as-
sistenza domiciliare ed
evitare l’accesso inap-

propriato nei pronto
soccorso. 5. Promuovere
la campagna di comu-
nicazione predisposta
dal Ministero della Sa-
lute e dalle competenti
autorità regionali dan-
done la massima diffu-
sione possibile. La cir-
colare annuncia inoltre
la riattivazione da parte
del Ministero della Sa-
lute del numero di pub-
blica utilità 1500, per
fornire indicazioni e in-
formazioni ai cittadini.
“Pensiamo alle persone
più fragili, agli anziani,
che ne soffrono di più.
Anche per questo mo-
tivo, come ministero -

dice il direttore generale
della Prevenzione sa-
nitaria del ministero
della Salute, Francesco
Vaia - abbiamo emesso
una circolare di invito
alle Regioni di mettere
in campo tutte le azioni
necessarie a protezione
delle persone fragili”.
A partire “dal ‘codice
calore’ nei pronto soc-
corso, dal potenziamen-
to dell’assistenza domi-
ciliare, e quindi l’atti-
vazione e il potenzia-
mento della medicina
di continuità assisten-
ziale - la guardia medica
- e anche nel rimettere
in campo i medici delle
Uscar che tanto bene
hanno fatto durante la
pandemia. Questo per
far sì che, oltre all’of-
ferta, ci sia anche una
contrazione, ma anche
una domanda appro-
priata, nei pronto soc-
corso”. Non si sa ancora
quali sono le misure
attivate dal Dipartimen-
to Salute della Regione
in attuazione delle di-
rettive ministeriali.

Caldo rovente con punte di 40°
Invasi lucani calati, deficit idrico

aumentato di 193 milioni sul 2023

La diga di
Monteco-
tugno, uno
degli invasi
lucani che
nel
confronto
con lo
scorso anno
fa registrare
cali consi-
stenti di
acqua

Secondo i dati forniti dall’Ente per 
lo Sviluppo dell’Irrigazione e la

Trasformazione Fondiaria, il calo
maggiore lo si registra nell’invaso di

Montecotugno (-117milioni). Nel
Pertusillo 19 in meno, giù San Giuliano

La richiesta del segretario della Fillea Cgil, Vaccaro 

“Divieto di lavoro all’aperto nelle ore 
più calde anche per i lavoratori edili”

POTENA - “Il  presidente
della giunta regionale
di Basilicata, Vito Bardi,
intervenga con imme-
diatezza per disporre il
divieto di attività lavo-
rativa nei cantieri edili
ed affini all’aperto in

condizione di esposizio-
ne prolungata al sole”.
Lo ha chiesto il segreta-
rio generale Fillea Cgil
Basilicata, Angelo Vac-
caro.

“Non si perda altro
tempo - ha proseguito

mente la problematica
dell’organizzazione del
lavoro all’aperto nei pe-
riodi più caldi dell’anno,
ricalchi almeno quanto
previsto dall’analogo
provvedimento assunto
lo scorso anno, anch’es-

so in ritardo, che fa
espresso divieto per i
giorni in cui la mappa
del rischio, indicata sul
sito www. worklimate.it
, segnali un livello di ri-
schio alto.

Riteniamo - ha aggiun-
to - che ciò rappresenti
un atto dovuto per me-
glio tutelare la vita e la
salute dei lavoratori
dell’edilizia e dei settori
affini. Non è superfluo
ricordare, infatti, che il
caldo estremo causa gra-

vi patologie e aumenta
il rischio di infortuni in
particolare a chi fa un
lavoro faticoso e all’aper-
to. Infine, è anche op-
portuno rilevare che, ai
fini della tutela del red-
dito dei lavoratori, le
imprese possono chie-
dere all’Inps il ricono-
scimento della cigo (cas-
sa integrazione guada-
gno ordinaria) quando
il termometro supera i
35 gradi centigradi, in-
tesa anche come tem-
peratura percepita. Il
grande caldo ha comin-
ciato ad attanagliare an-
che la nostra regione. I
picchi di calore non
sono certo  una novità
ed è aumentata anche
la loro frequenza”.

Le imprese possono chiedere all’Inps 
il riconoscimento della cigo quando

il termometro supera i 35 gradi
centigradi, intesa anche come percepita

Vaccaro - e si adotti una
ordinanza che, nelle mo-
re della auspicata defi-
nizione di un quadro
normativo strutturale
proposto da Cgil, Cisl e
Uil al governo nazionale
per gestire adeguata-
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POTENZA- «Nessuna cam-
biale, né conflitti di interesse,
né affari». Il presidente del
Potenza calcio, Donato Mac-
chia, non ci sta alle specu-
lazioni giornalistiche e po-
litiche innescate proprio
alla vigilia del ballottaggio
che, domani e lunedì, deci-
derà il nuovo sindaco del
capoluogo di regione nella
sfida tra Francesco Fanelli,
candidato del centrodestra,
e Vincenzo Telesca, espo-
nente del centrosinistra sul

quale hanno
fatto conver-
gere il pro-
prio appog-
gio anche
Pierluigi
Smaldone e
Francesco
Giuzio. Il ri-
ferimento è
all’articolo a
firma di Leo
Amato, pub-
blicato ieri
dal Quotidia-
no del Sud,
nel quale so-
no stati
adombrati
“possibili
conflitti d’in-
teresse deri-
vati - è stato
scritto - dal-
l’incrocio tra
le competen-
ze comunali
e gli affari del
patron ros-
soblù. In par-

ticolare nel settore edilizio
che lo vede molto attivo
nello sviluppo del progetto
di una ‘cittadella dello sport’”.
Insinuazioni che non sono
andate giù al presidente
del Potenza calcio (editore
anche della Nuova del Sud
e della NuovaTv), pronto a
sgombrare subito il campo
da ogni dubbio. Anche con
decisioni dolorose. 

«Sin dal primo giorno -
ha replicato Macchia -, il
Potenza Calcio, per me, è
stato solo una questione di
cuore. E sin dal primo
giorno ho affermato che il
cuore del mio progetto sa-
rebbe stato rappresentato
dalla “Cittadella dello Sport”,
un centro sportivo all’avan-
guardia, dove far crescere
nuovi talenti e grazie al
quale dare un’opportunità
ai giovani della nostra re-
gione. Per i quali, come
ben sanno tanti genitori,
riuscire a raggiungere un
obiettivo, inseguire un sogno,

è sempre più difficile che
altrove. Anche nello sport.
Vista la colpevole assenza
di strutture che, tra le altre
cose, aiutino anche a tenerli
lontani dalla “strada”». «E
sempre dal primo giorno -
ha aggiunto -, ho affermato
che quel luogo, che sarà
vanto per la nostra società
calcistica, ma mi permetto
di dire anche per la nostra
regione, sarà realizzato con
fondi nostri. Perché nulla
abbiamo da chiedere e per-
ché nulla mai c’è stato re-
galato». 

«Ecco perché - ha sottoli-
neato il presidente del Po-
tenza calcio -, non posso ta-
cere rispetto alle specula-
zioni del giornalista Leo
Amato lette sul Quotidiano
del Sud di oggi (ieri, ndr)».
«Il mio sostegno a Basilicata
casa comune e al candidato
sindaco Vincenzo Telesca -
ha spiegato - sono noti. Così
come nota, per averla espres-
sa più volte, è la mia visione
della città capoluogo di re-
gione. Ma tutto ciò, nulla
ha a che vedere con “cam-
biali” o “affari”, come li de-
finisce Amato. E se la “Cit-
tadella dello Sport”, un ul-
teriore dono che volevo fare
a questa città, deve essere
sporcata da speculazioni
politiche e giornalistiche,
a due giorni dal voto tra
l’altro, tolgo subito ogni
dubbio. Vorrà dire che non
la realizzeremo più a Po-
tenza. Ma lo faremo in un
altro comune. Altro che
conflitti d’interesse». Perché
«l’unico conflitto, ma sono
certo che gli elettori sa-
pranno giudicare, è solo di
quanti, seminatori d’odio
di professione e professio-
nisti della politica intesa
come occupazione di pol-
trone per darsi un reddito,
sono riusciti a far perdere
anche questa opportunità
alla nostra Potenza». «Lo
spieghino ai nostri tifosi,
che hanno sempre caldeg-
giato questo progetto, e ai
cittadini», è lo sfogo di Mac-
chia. 

«Noi, però, non toglieremo
questa speranza ai nostri
giovani. A loro, e ai loro ge-
nitori, dico: la Cittadella
dello Sport si farà». A questo
punto non più a Potenza.
Ma non manca il mandato
ai propri legali, ad «avviare
ogni azione - ha concluso il
presidente - a tutela della
mia immagine e di quella
del Potenza Calcio».

I FATTI DEL GIORNO

Duro intervento di Macchia dopo le insinuazioni per il suo sostegno a Telesca

“Sulla Cittadella dello Sport
non accetto speculazioni”

“Nessun conflitto
di interessi, né
affari. L’unico

conflitto è 
solo di quanti,

seminatori d’odio
e professionisti
della politica,
sono riusciti 
a far perdere 
anche questa

opportunità alla
nostra Potenza”

Il presidente del Potenza 
calcio, Donato Macchia

“Se questo progetto, un ulteriore dono che volevo fare 
a questa città, deve essere sporcato da speculazioni politiche 

e giornalistiche, a due giorni dal voto tra l’altro, tolgo subito ogni
dubbio. Vorrà dire che non la realizzeremo più a Potenza”

Il comizio 
di chiusura
della
campagna
elettorale 
di Vincenzo
Telesca
ieri sera a
Potenza
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SANITÀ

A destra il
grafico con i
risultati su
base
regionale
del rapporto
Crea sull’ef-
ficienza dei
servizi
sanitari:
Basilicata in
fondo alla
classifica

di ARTURO GIGLIO

POTENZA – Per il servizio
sanitario lucano gli esami
non finiscono mai. Questa
volta il giudizio di “forte-
mente insufficienza” viene
da Crea Sanità, Centro per
la Ricerca Economica Ap-
plicata in Sanità (per il
quale operano ricercatori
e docenti universitari nei
campi dell’economia, del
diritto, dell’epidemiologia,
dell’ingegneria biomedica,
della statistica medica).
Questo è  il primo verdetto
che emerge dall’analisi
delle opportunità di tutela
della salute nelle Regioni,
condotta dai 104 esperti
in un Panel multistake-
holder diviso in cinque
gruppi: Istituzioni, Mana-
gement aziendale, Profes-
sioni sanitarie, Utenti, In-
dustria medicale. La novità
del Report 2024 è che gli
esperti – come riferisce
quotidianosanita.it - hanno
ideato un sistema di mo-
nitoraggio ‘dinamico’ degli
effetti dell’autonomia dif-
ferenziata in Sanità, ba-
sandosi su un sottogruppo
di indicatori di Performan-
ce selezionati dal Panel
nel Rapporto Crea Sanità
2024 “Opportunità di tutela
della Salute: le Performan-
ce Regionali”. In sintesi,
Performance regionali: Ve-
neto, Piemonte, Bolzano
promosse con livelli com-
plessivi di tutela della
salute migliori dalle altre
e con un indice di Perfor-
mance che supera il 50%
del livello massimo (ri-
spettivamente 60%, 55%,
54% e 53%). Friuli- Venezia
Giulia, Trento, Emilia-Ro-
magna, Liguria, Valle d’Ao-
sta, Marche e Lombardia
promosse, ma con la suffi-
cienza: raggiungono livelli
di Performance tra 45 e
per cento. “Rimandate”
con livelli tra il 37 e il 44%
Sardegna, Campania, Lazio,
Umbria, Abruzzo e Puglia.
Fortemente insufficienti
(livello di performance in-
feriore al 35%) Sicilia, Mo-
lise, Basilicata e Calabria.
La conclusione – che as-
sume un significato parti-
colare in vista dell’attua-
zione dell’Autonomia Dif-
ferenziata – già adesso il
55% degli italiani vivono
in Regioni con risultati
soddisfacenti per la tutela
della salute, mentre per il
45% non resta che rivolgersi
a ospedali, strutture, centri
extraregionali.

GLI INDICI - L’analisi
- che non si limita alla va-
lutazione degli aspetti sa-
nitari ed economici, ma
analizza anche quelli sociali
e di equità dell’assistenza
- è stata condotta in base a
20 indicatori articolati su
cinque dimensioni: equità,
appropriatezza, esiti, in-
novazione, economico-fi-
nanziaria e sociale, e il ri-
sultato dà la misura reale

dell’efficacia dell’organiz-
zazione e degli esiti del-
l’assistenza sociosanitaria,
e permetterà anche di mo-
nitorare gli effetti dell’ap-
plicazione dell’autonomia
differenziata dal Nord al
Sud del Paese. Le dimen-
sioni Appropriatezza, Esiti
e Sociale contribuiscano
per oltre il 60% alla Perfor-
mance: rispettivamente
per il 26,6%, 23,9% e 16,2%;
segue la dimensione In-
novazione (11,4%), mentre
Equità e dimensione Eco-
nomico-finanziaria, con-
tribuiscono rispettivamente
per l’11,2% e il 10,7 per
cento. Gli Esiti e l’Appro-
priatezza (quest’ultima con
l’eccezione dei rappresen-
tanti delle Istituzioni) sono
nelle prime tre posizioni
per tutte le categorie di
stakeholder; la dimensione
Sociale anche, ma con
l’eccezione dei rappresen-
tanti del Management
aziendale. La dimensione
Equità è in quarta posizione
per tutte le categorie di
stakeholder e l’Economi-
co- finanziaria è tra le
ultime due per tutte le ca-
tegorie, a eccezione del
Management aziendale,
per il quale è al secondo
posto dopo l’Appropria-
tezza.

I MIGLIORAMENTI
- Poiché la Performance
ha una natura dinamica,
quest’anno il rapporto offre
anche una novità: la dina-
mica nel medio periodo
delle opportunità di tutela
della salute nelle Regioni:
negli ultimi cinque anni
si è registrato un miglio-
ramento del 46% della Per-
formance, che ha interes-
sato tutte le ripartizioni
geografiche e, in maggior
misura le Regioni del Mez-
zogiorno (+75,9% in media),
poi quelle del Nord-Est

Solo la Calabria
fa registrare una

performance
inferiore a quella
della Basilicata:

numeri che
spiegano la fuga
di pazienti verso

le strutture
extraregionali

(+44,9%), quelle del Nord-
Ovest (+40,9%) e del Centro
(+37,4%). Questo anche se
il Sud è ancora indietro in
termini di livello di Per-
formance e i suoi indici,
anche se in forte miglio-
ramento rispetto alle altre
aree geografiche, sono an-
cora bassi. Negli ultimi
anni quindi, si è realizzata
secondo il Crea Sanità,
una riduzione delle di-
stanze in termini di op-
portunità di tutela della
salute tra Meridione e Set-
tentrione.

AUTONOMIA DIF-
FERENZIATA - Per quan-
to riguarda l’autonomia
differenziata, il Crea ha
messo a punto la metodo-
logia per monitorarne gli
effetti, e darà i primi risultati
non appena verrà concessa
ad una o più Regioni. Nella
prima fase di implemen-
tazione, sono state calcolate
e poi comparate, per il pe-
riodo 2017- 2022, le dina-
miche su dieci indicatori
scelti dal Panel di esperti
in gruppi di Regioni: il
gruppo delle Province/Re-
gioni Autonome o a statuto
speciale (Sicilia, Sardegna,
Valle d’Aosta, Friuli-Vene-
zia Giulia e Trentino-Alto
Adige con Trento e Bolza-
no) verso le altre, quelle
in Piano di Rientro (Abruz-
zo, Calabria, Campania,
Lazio, Molise, Puglia, Si-
cilia) sempre verso le altre
e quello delle Regioni che
hanno richiesto l’autono-
mia differenziata nel 2017
(Lombardia, Veneto, Emilia
Romagna), ancora una vol-
ta verso le altre. Ed è lo
stesso Ministro alla Salute
Orazio Schillaci, senza giri
di parole, a “fotografare”
la situazione: “l’autonomia
differenziata già esiste in
sanità. Le Regioni hanno
grande autonomia, in que-
sto settore cambierà poco.
Ma può essere uno stimolo
per migliorare per chi,
magari, non è stato parti-
colarmente performante
negli ultimi anni”. Il Mi-
nistro ha poi parlato anche
del Dl Liste d’attesa: “Sui
decreti attuativi per il prov-
vedimento varato poche
settimane fa per la ridu-
zione delle liste di attesa
“stiamo lavorando, quindi,
rispetteremo tutti i tempi
previsti dalla Gazzetta uf-
ficiale”. Del resto la co-
municazione da parte
dell’Ospedale Miulli di Ac-
quaviva delle Fonti del-
l’interruzione dei servizi
sanitari ai residenti della
Basilicata (senza “Accordi
di Confine”) a partire dal
primo luglio è solo la
prima avvisaglia  di quanto
potrà accadere con l’Au-
tonomia Differenziata. Già
adesso senza “Accordi di
Confine” i lucani che si ri-
volgono a strutture extra-
regionali per farsi curare
devono pagare di tasca
propria.

“Fortemente insufficiente”,
anche il rapporto Crea boccia
senza appello la sanità lucana
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MATERA - Nel presidio
ospedaliero “Madonna
delle Grazie” di Matera è
stato eseguito un inter-
vento ad alta complessità
dall’equipe di Ginecologia
e Ostetricia diretta da
Giuseppe Trojano, re-
sponsabile del diparti-
mento Materno-Infantile,
in collabo-
razione con
le Unità
Operative
Semplici di
Gravidanza
a Rischio e di Oncologia
Medica e le Unità opera-
tive Complesse di Pedia-
tria, Radiologia e Ane-
stesia del Madonna delle
Grazie. “Durante gli esami
di routine del primo tri-

ziente di essere sot-
toposta ad intervento
chirurgico. È stato
pertanto pianificato
un taglio cesareo a
35 settimane compiu-
te di gravidanza, che
ha portato alla nascita
di una bambina, dal
peso di 2.460 grammi”.

Al taglio
cesareo è
seguito il
delicatissi-
mo inter-
vento di

isterectomia radicale
e linfadenectomia pel-
vica bilaterale con
conservazione delle
ovaie, avendo tenuto
conto dell’età della
paziente. L’intervento
è riuscito, anche nel
decorso post opera-
torio: sia la mamma,
che la piccola Fran-
cesca, sono in ottime
condizioni di salute.
“Ancora una volta –
commenta il Commis-
sario dell’Azienda Sa-
nitaria locale di Ma-
tera, Maurizio Frio-
lo- l’approccio multi-
disciplinare e la com-
petenza dei medici
dei reparti interessati,
ha consentito di rag-
giungere un risultato
eccellente, nonostante
la complessità e la
rarità del quadro cli-
nico. Il ringraziamen-
to, ovviamente, va a
tutto il personale me-
dico ed infermieristico
oltre che a tutti gli
altri operatori sanitari
che, a vario titolo,
hanno permesso di
raggiungere questo
risultato positivo. Alla
neo mamma, alla bam-
bina e alla sua fami-
glia formulo gli auguri
di una rapida guari-
gione ma soprattutto
gli auguri per il lieto
evento”.

SANITÀ

Cup, “esame” di pazienza
Tempi biblici per prenotare

una visita di controllo al Crob
Lucani spazientiti di fronte all’impossi-
bilità di prenotare una banale visita da
circa una setttimana al centro unico
prenotazioni

POTENZA – Se volete
perdere tempo e pazien-
za vi indichiamo la giu-
sta strada: chiamate il
Cup e si solleverà il mo-
rale. Ogni mattina, ogni
giorno, da una settimana
si cerca disperatamente
di prenotare una visita
di controllo al Crob, ma
il tempo di attesa al
Cup è di durata biblica.
Si aspetta dai 25 ai 33
minuti. Ogni giorno una
novità. La prima telefo-
nata è stata fatta di buon
mattino, alle 6.57, e la
risposta è stata quella
di telefonare dalle 7 in
poi per ricette con prio-
rità prescritta fino alle
ore 8:00. Tre minuti più
tardi e ci siamo. Chia-
mata alle 7 e pochi se-
condi e la posizione re-
gistrata è al 61esimo
posto. Come si sia creata
una così chilometrica
lista in non meno di 3
secondi è davvero un
mistero. Trentuno mi-
nuti il tempo di attesa
per smaltire il lungo
elenco. Poi, quando
l’operatore o l‘operatrice
risponde la risposta è
sempre glaciale: non c’è
disponibilità. La lista è
chiusa. L’indomani mat-

tina si ripete la stessa
operazione. Stessa tra-
fila, stessa risposta: la
lista è piena. Il problema
è che la lista non si
apre mai e la priorità
prescritta sulla ricetta
va a friggersi. L’ultimo
tentativo in ordine di
tempo ha poi conosciuto
il sapore della beffa. Si
è partiti dal 64esimo po-

sto alle 7:02. Quando
poi, dopo 27 minuti, la
voce suadente ha an-
nunciato di trovarsi al
quarto posto, il respiro

di sollievo è abortito
immediatamente. La
stessa vocina ha riferito
che essendo gli operatori
ancora impegnati, era

preferibile ritentare una
prossima volta. In pra-
tica è stata chiusa la te-
lefonata. Bisogna riten-
tare. Ogni commento è

superfluo: è la sanità
che l’assessore Fanelli,
ora candidato sindaco
a Potenza, ci lascia in
eredità. (d.p.)

RIONERO IN VULTURE
– Lunedì prossimo alle
10.30 sarà inaugurato
ufficialmente all’Irccs
Crob il nuovo spazio de-
dicato al benessere dei
pazienti oncologici. Sarà
attivato, infatti, il piccolo
salone dove cinque par-
rucchieri volontari, esper-
ti operatori
specializza-
ti, dell’as-
sociazione
Arcipelago
Eva onlus
si alterneranno ogni lu-
nedì per offrire alle pa-
zienti, ma anche ai pa-
zienti oncologici in cura
all’Irccs Crob, la cura
dei capelli. Shampoo,
messa in piega, tratta-
menti, barba e capelli
per riappropriarsi del-
l’immagine corporea.
Una carezza per chi sta
affrontando un percorso
di cura oncologico. Il
piccolo salone si trova
vicino alla sala dell’ac-
coglienza dove i pazienti
e i loro familiari e ac-

compagnatori possono
trovare uno spazio per
riposare e staccare dalla
routine ospedaliera. Que-
sta iniziativa si affianca
all’attività di volontariato
con trattamenti estetici
svolta dall’associazione
all’Irccs Crob nella stanza
di Eva e nasce dalla di-
retta volontà dei pazienti
dell’Istituto che più volte
hanno manifestato ai vo-
lontari l’esigenza di avere
anche uno spazio di bar-
beria e parruccheria. “In
particolare – spiega Ma-

rianna Cappiello presi-
dente dell’associazione
Arcipelago Eva – la rea-
lizzazione è stata possi-
bile grazie alla volontà

della direzione generale
in persona del suo di-
rettore Massimo De Fino
e ai nostri partner soli-
dali, Nicola Timpone di-

rettore artistico Mate-
reale, alla donazione
della famiglia Pannullo,
alla Opt Professional,
Tecno Up srl, Framesi
spa e a tutti i volontari
che hanno contribuito
alla realizzazione della
nuova stanza”. Il servizio
sarà attivo tutti i lunedì

nella stan-
za al piano
-1 e si ag-
giunge al
servizio di
barberia

già attivo da qualche
mese che, su richiesta,
viene effettuato gratui-
tamente anche al letto
del paziente. “L’inaugu-
razione di questo spazio
è un tassello in più che
si aggiunge al percorso
di umanizzazione delle
cure che stiamo costruen-
do anche grazie al pre-
zioso supporto delle as-
sociazioni di volontariato
che collaborano con l’isti-
tuto - dice il direttore ge-
nerale Irccs Crob Mas-
simo De Fino -”.

Parrucchiere gratuito per i pazienti oncologici
Una nuova stanza nell’istituto scientifico di Rionero

Matera, 39enne si sottopone al taglio cesareo e subito dopo all’asportazione di un tumore

Doppio intervento per una neo mamma
mestre - afferma il dottor
Trojano - alla donna di
39 anni, alla sua prima
gravidanza, è stato dia-
gnosticato un tumore lo-
calmente avanzato della
cervice uterina. Nono-

stante gli ingenti rischi
correlati alla malattia, la
paziente ha deciso di por-
tare avanti la gravidanza.
Dopo un consulto inter-
disciplinare e un ulteriore
colloquio con la paziente,

si è deciso di procedere
con una chemioterapia
prima dell’intervento, che
ha determinato una par-
ziale regressione della
lesione e quindi una gran-
de possibilità per la pa-
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I FATTI DEL GIORNO

“Non è la prima volta”. Chiesto un incontro urgente al prefetto anche per le vertenze della struttura di Melfi

Senza stipendio da due mesi 
Stato di agitazione proclamato dai lavoratori Aias di Potenza. Sindacati sul piede di guerra

Attivo dei delegati Forestali Uila: 
una platea fondamentale per i lucani

A Rifreddo il Consiglio generale della Fnp Cisl 

“Pensioni, liste d’attesa ed autosufficienti
diventino agenda di priorità del governo”

POTENZA – Ieri a Rifreddo
di Pignola si è riunito il
Consiglio generale della
Fnp Cisl Basilicata, la fe-
derazione sindacale che
rappresenta il mondo dei
pensionati, per un esame
della situazione politico-
sindacale alla presenza del
leader nazionale Emilio Di-
donè. Il Consiglio ha anche
eletto Rosa Biondo che
entra così a far parte della
segreteria regionale. Il po-
tere di acquisto delle pen-
sioni, le liste di attesa in sa-
nità e la riforma della non
autosufficienza, tra i prin-

cipali argomenti di discus-
sione. I lavori sono stati
aperti dalla relazione del
segretario generale Giu-
seppe Amatulli che ha evi-
denziato «l’urgenza di un
confronto reale tra la futura
Giunta regionale e le forze
sociali alla luce delle molte
sfide da affrontare, in primis

quelle legate alla crisi de-
mografica e al disequilibrio
tra aree urbane e aree in-
terne per quanto riguarda
l’accesso ai servizi essenziali
come salute e assistenza».
Le proiezioni demografiche
dell’Istat, del resto, confer-
mano l’urgenza di interve-
nire in modo strutturale

sulla rete di assistenza so-
cio-sanitaria. Una recente
analisi del centro studi
della Cisl mette in luce che
l’incidenza della popola-
zione over 65 in Basilicata
è superiore rispetto al qua-
dro nazionale e al Sud.
L’indice di vecchiaia, ovvero
il numero di anziani per

100 persone di 0-14 anni,
risulta più alto (220,8) della
media nazionale (193,3).
Nel 2050 solo il 2,8 per
cento della popolazione lu-
cana avrà tra zero e quattro

anni, mentre il 38,6 per
cento avrà più di 65 anni,
con gli over 80 che rappre-
senteranno il 15,8 per cento
delle popolazione, il doppio
del dato registrato nel 2022.

POTENZA - La Fp Cgil, la
Cisl Fp, la Uil Fpl, l’Ugl e la
Fials hanno proclamano
lo stato di agitazione del
personale dell’Aias di Po-
tenza a seguito del mancato
pagamento delle spettanze
stipendiali.

I lavoratori avanzano gli
stipendi di aprile e maggio
2024, nonché il 20% della
mensilità di agosto 2023.
Tra l’altro vi sono terapisti
che ancora attendono il

saldo di rimborsi kilometrici
delle annualità precedenti.
Non è la prima volta che i
lavoratori si trovano a subire
ritardi nell’erogazione delle
spettanze stipendiali, con
la doppia beffa di dover
anticipare spese, soprattutto
di carburante, per poter la-
vorare e lo stato di profondo
scoramento e a tratti rabbia
è forte e palpante.

Anche per i lavoratori
dell’Aias di Potenza, come

educazione, istruzione e
integrazione a circa cin-
quemila lucani con disabi-
lità, che dovrebbe essere
al centro dell’attenzione
sociale e politica.

Il mancato adeguamento
delle tariffe in primis, ferme
al 2009, nonostante gli in-
crementi dei costi cui ab-
biamo assistito in questi
anni e la mancata liquida-
zione delle spese di trasporto
anno 2023 sono solo alcune
delle cause che portano in
sofferenza le Aias, tra la
grande assenza della Re-
gione, che continua a non
mantenere gli impegni, e
un’azione sicuramente poco
incisiva dei rappresentanti
delle Aias, con i problemi
che si trascinano da anni e
si incancreniscono. I lavo-
ratori del settore, circa
1150, non solo non possono
vedersi retribuiti gli incre-
menti previsti dallo scorso
rinnovo contrattuale, legato
all’adeguamento delle ta-
riffe, ma continuano, cicli-
camente a vedersi negato,
nei giusti tempi e modi, lo
stesso stipendio, con le
conseguenti difficoltà a
portare avanti le famiglie
e a rispettare gli impegni
economici che ciascuno
di essi ha assunto. Fp Cgil,
Cisl Fp, Uil Fpl, Ugl e la
Fials proclamano pertanto
lo stato di agitazione di
tutti i dipendenti dell’Aias
di Potenza, con contestuale
richiesta al prefetto, ai sensi
dall’articolo 2 della Legge
146/90 che regolamenta lo
sciopero nei servizi pubblici
essenziali, dell’attivazione
della procedura di raffred-
damento e conciliazione,
chiedendogli di riunire in
una unica convocazione
le due vertenze, ovvero
quella dell’Aias di Melfi –
Matera e quella di Potenza,
riguardando il medesimo
tema e sostanzialmente gli
stessi interlocutori istitu-
zionali.

La sede dell’Aias a Potenza

Concorso dirigenti della Regione, 
i sindacati: “Posticipare le prove”
POTENZA - “La pub-
blicazione del diario
d’esame e dell’avviso
di convocazione rela-
tivo al concorso pub-
blico, per titoli ed esa-
mi, per il reclutamento
di 18 unità di personale
dirigenziale della Re-
gione Basilicata, dopo
ben due anni dalla pub-
blicazione in Gazzetta
Ufficiale del bando, è
sicuramente una buo-
na notizia”. E’ quanto
affermano Giuliana
Scarano, Giuseppe Bol-
lettino e Antonio Gu-
glielmi. “A più riprese
la Fp Cgil, La Cisl Fp e
la Uil Fpl hanno solle-
citato l’espletamento
del concorso bandito,
di cui si erano perse
ormai le tracce, evi-
denziando le gravi ca-
renze di personale di-
rigenziale in Regione
e lo stato di sofferenza
nel quale versano gli
uffici dell’ente.

Stupisce tuttavia
l’improvvisa e inaspet-
tata accelerazione im-
pressa con la pubbli-
cazione dell’avviso di
convocazione a soli 15
giorni dallo svolgimen-

to delle prove scritte,
nel rispetto del termine
minimo previsto dal
bando. Ma la stessa
scelta delle date, nel
pieno della stagione
estiva, appare inoppor-
tuna atteso che i par-
tecipanti sono preva-
lentemente funzionari
della regione o comun-
que di pubbliche am-
ministrazioni. Altra pe-
culiarità è la concen-
trazione delle due pro-
ve scritte nella mede-
sima giornata e dunque
poche ore a disposi-
zione a fronte della
molteplicità delle ma-
terie oggetto d’esame.
Insomma un tour de
force nel quale occor-
rerà conciliare attività
lavorativa e sprint per
la preparazione fina-
le.

Alla luce di queste
considerazioni i sin-
dacati chiedono di va-
lutare la possibilità di
posticipare le

prove concorsuali al-
meno alla prima deca-
de di settembre per
garantire la più ampia
partecipazione dei can-
didati”.

POTENZA - L’orgoglio
di appartenere alla platea
dei forestali, di essere
un comparto fondamen-
tale per la tutela del-
l’ambiente, di tornare a
casa con la consapevo-
lezza di aver migliorato
la vita delle comunità
d’appartenenza. Il segre-
tario Gabriele De Ga-
speris, referente nazio-
nale Uila della foresta-
zione, non ci sta ad
un’idea degli operai fo-
restali abbandonati al
loro destino e – nel corso
dell’Attivo Delegati Fo-
restali Uila Basilicata-
pone alcuni interrogativi
alla politica, chiamandola
alle sue responsabilità.
Se siamo un Paese vitti-
ma della siccità, con-
trassegnato da inonda-
zioni e dissesto idrogeo-
logico, con un’orografia
del territorio complessa,
depauperato da uno spo-
polamento delle aree in-
terne, la forestazione può
essere parte della solu-
zione del problema e
non un orpello ingom-
brante da mandare in
pensione. Sulla foresta-
zione, una classe diri-
gente lungimirante do-

vrebbe investire partendo
proprio dalle criticità che
vive quotidianamente il
comparto. Serve un tur-
nover perché la platea si
assottiglia sempre più,
una formazione adeguata,
maggiori risorse e un’or-
ganizzazione strutturata
con obiettivi precisi e
tangibili, urgono nuove
competenze e professio-
nalità. La forestazione
non può arrancare in re-
gioni come la Basilicata
e non può soprattutto
sopperire alle carenze
dei Comuni. Secondo Ga-
briele De Gasperis, per il
rinnovo del prossimo con-
tratto nazionale, la Uila
dovrà formulare una pro-
posta seria, concreta, di

buon senso. L’inflazione
si è mangiata il potere
d’acquisto delle lavoratrici
e dei lavoratori: è impre-
scindibile un adeguamen-
to dei salari ed è fonda-
mentale che le giovani
generazioni abbiano la
possibilità di usufruire
degli scatti d’anzianità.
Il segretario regionale
della Uila Basilicata Ge-
rardo Nardiello ha evi-
denziato le priorità da af-
frontare nel prossimo fu-
turo: ricambio generazio-
nale, una forestazione al
centro delle politiche di
sviluppo regionale, più
garanzie per le lavoratrici
e i lavoratori, prevedendo
anche percorsi di stabi-
lizzazioni”.

per quelli dell’Aias di Melfi,
per i quali abbiamo dichia-
rato lo scorso 15 giugno lo
stato di agitazione, subi-
scono da tempo in prima
persona il disinteresse nei
confronti di un servizio di
assistenza, riabilitazione,
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CRONACA GIUDIZIARIA

Sproporzione tra redditi e tenore di vita: scatta la misura per il 25enne di Palazzo San Gervasio, Donato Teora

Tre mesi fa fu arrestato per spaccio di droga
Ora il sequestro di beni per 400mila euro

E’ accaduto a Rionero in Vulture, la donna ha trovato il coraggio di denunciare

Aggredisce e minaccia l’ex compagna
“Se non torni con me pubblico le tue foto”, 40enne arrestato dai carabinieri

L’uomo voleva costringerla a tornare
con lui attraverso reiterate e gravi

vessazioni fisiche ed emotive

Il 40enne è stato arrestato
dai carabinieri

RIONERO IN V. - Non
sempre la fine di una
relazione viene accet-
tata e troppo spesso la
tristezza per un progetto
di vita fallito lascia spa-
zio a sentimenti di ran-
core, ingiustificata ge-
losia e vero e proprio
senso di possesso verso
l’ex partner. Sarà stato
tutto questo e chissà
cos’altro che aveva per-
vaso l’anima di un 40en-
ne del Vulture che pro-
prio non poteva accet-
tare che quella donna,
fino a poco tempo fa al
suo fianco, non fosse
più “sua”. Ha pensato
così di aggredirla prima
emotivamente e poi fi-
sicamente. Successiva-
mente le persecuzioni
ed infine i ricatti sfociati
nella spregevole mi-
naccia di pubblicare
alcuni scatti fotografici
che la ritraevano. Tutto
questo per costringerla
a tornare con lui. La
giovane donna, per for-
tuna non si è arresa e
ha trovato il coraggio
di varcare la soglia
della Stazione Carabi-
nieri competente per
territorio dove i militari
dell’Arma l’hanno ac-
colta ed ascoltata. La
sua narrazione, ricca
di preziosi indizi e par-
ticolari, ha fatto sì che
i Carabinieri, in osse-
quio al “protocollo Co-
dice Rosso” immedia-
tamente attivato, po-
tessero porre in essere
una minuziosa attività
investigativa che ha
portato all’arresto del-
l’ex partner sancendo,
di fatto, la fine delle
sue paure. L’uomo, do-
po le formalità di rito,
è stato associato, come
disposto dall’Autorità

Giudiziaria potentina,
presso la Casa Circon-
dariale di Potenza in
attesa di rito direttissi-
mo. Al termine del-
l’udienza che si è svolta
presso il tribunale di
Potenza, l’arresto è stato
convalidato e il giudice

per le indagini preli-
minari ha disposto nei
confronti dell’uomo la
misura cautelare degli
arresti domiciliari con
l’apposizione del brac-
cialetto elettronico. Una
donna che può ripren-
dere in mano le redini

della propria vita non-
ché l’ennesima testi-
monianza di come pos-
sa davvero essere riso-
lutivo il rivolgersi tem-
pestivamente ai presidi
dell’Arma sul territorio
o al Numero Unico di
Emergenza 112. Veri e

propri strumenti che,
come in questo caso,
possono regalare l’op-
portunità di poter vol-

gere il proprio sguardo
avanti senza più il ti-
more di doversi guar-
dare le spalle.

PALAZZO S.G. - Dagli
accertamenti patrimo-
niali gli inquirenti han-
no accertato una spro-
porzione tra i redditi
dichiarati e l’elevato
tenore di vita portato
avanti negli ultimi sei
anni. E così su dispo-
sizione del tribunale
di Potenza (in seguito
alla richiesta avanzata
dalla procura del ca-
poluogo lucano), i mi-
litari della Guardia di
Finanza di Potenza
hanno dato esecuzione
al sequestro d’urgenza
di beni (tra patrimonio
immobiliare e finan-
ziario) dal valore di
circa 400mila euro ri-
conducibili al 25enne
di Palazzo San Gerva-
sio, Donato Teora. Il
provvedimento rappre-
senta il completamento
investigativo dell’ope-
razione denominata
“Frontetusio” che nello
scorso mese di marzo
aveva portato all’arre-
sto di quattro residenti
a Palazzo San Gervasio,
ritenuti gravemente
indiziati di far parte
di un gruppo criminale
dedito all’approvvigio-
namento e al succes-
sivo spaccio di sostan-
ze stupefacenti sulla
piazza locale. Tra i sog-
getti destinatari di mi-
sura cautelare c’era
anche Donato Teora,
il quale, a seguito delle
successive e specifiche
investigazioni econo-
mico-patrimoniali svol-
te dalle fiamme gialle
del capoluogo lucano,
è risultato essere, al-
tresì, connotato da una
marcata pericolosità

generica, nell’accezio-
ne del termine prevista
dalla vigente normati-
va antimafia, in quanto
dedito — sulla base de-
gli indizi raccolti - alla
commissione di diversi
reati fra cui lo spaccio
di sostanze stupefa-
centi e quello di rapina.
In particolare, Teora
e i componenti del suo
nucleo familiare hanno
manifestato, sulla base
degli indizi raccolti,
una capacità reddituale
dichiarata decisamente
minore e sproporzio-

nata rispetto all’elevato
tenore di vita dimo-
strato e agli investi-
menti eseguiti nel pe-
riodo 2018-2024. Su
queste basi, in appli-
cazione delle vigenti
disposizioni del “Co-
dice Antimafia”, è stato
richiesto dalla procura
di Potenza il sequestro
dei beni oggetto della
“sperequazione patri-
moniale”; così, su di-
sposizione del Tribu-
nale di Potenza, i mili-
tari del Nucleo di Po-
lizia Economico- Fi-

nanziaria hanno posto
i vincoli cautelari su
4 unità immobiliari e
1 terreno, tutti ubicati
in Palazzo San Gerva-
sio, nonché su diversi
rapporti finanziari, di-
rettamente e/o indiret-
tamente riconducibili
al giovane indagato.
L’approvvigionamento
di hashish e marijuana,
secondo quanto emer-
so dalle indagini, av-
veniva nella vicina Ce-
rignola. L’attività di
spaccio coinvolgeva
non solo Palazzo San
Gervasio, ma anche i
comuni vicini come
Venosa, Banzi e Gen-
zano. Dalle indagini
era emersa anche l’esi-
stenza di un apparta-
mento che veniva uti-
lizzato come luogo di
stoccaggio e deposito
dello stupefacente. I
contatti tra pusher e
clienti, avvenivavo av-
valendosi dell’utilizzo
da parte degli indagati
di utenze “citofoniche”,
riconducibili anche a
gestori telefonici stra-
nieri, dedicate esclu-
sivamente a specifici
contatti tra selezionati
interlocutori. Nel corso
delle indagini era stato
documentato l’utilizzo
assai frequente di con-
tatti mediante messag-
gistica istantanea, tra-
mite “app” adoperate
sui dispositivi cellulari.
Inoltre, in una circo-
stanza, di ritorno dal-
l’ennesima trasferta
pugliese, i quattro uo-
mini coinvolti nell’in-
chiesta avevano anche
forzato un posto di
controllo.

Il giovane era
rimasto coinvolto
insieme ad altre

tre persone
nell’operazione

denominata
“Frontetusio”

A destra il palazzo di
giustizia di Potenza

Le indagini
avevano

permesso di
ipotizzare

l’esistenza di un
gruppo criminale
dedito al traffico

di sostanze
stupefacenti
acquistate 

nella vicina
Cerignola

TRIBUNALE DI POTENZA
ESEC. IMM. N. 58/08 R.G.E.

LOTTO UNICO - Comune di Vie-

tri di Potenza (PZ) Contrada

Malde. Piena prop. di: a) villetta con

annessa corte di terreno riportata in

catasto al fg. 23, p.lla 834 sub 6, p.lla

834 sub. 7 e p.lla 834 sub. 8; b) tettoia

in lamiera riportata in catasto al fg.

23, p.lla 871; c) fabbricato adibito a

deposito/stalla con annessa corte di

terreno, riportato in catasto al fg. 23,

p.lla 865; d) terreno in parte semina-

tivo e in parte uliveto di 1,2933 Ha,

riportato in catasto al fg. 23, p.lla 870.

Prezzo base: Euro 33.905,18 (Of-

ferta Minima Euro 25.428,89). Ven-

dita senza incanto presso il venditore:

27/09/2024 ore 18:00, presso lo stu-

dio del Delegato Avv. Domenico Pace

in Potenza, alla via della Tecnica n.

24. Deposito offerte entro le ore 13:00

del 26/09/2024 presso suddetto stu-

dio. Maggiori info Maggiori info

presso il professionista delegato Avv.

Domenico Pace tel. 097137108 email

pacedomenic@yahoo.it e su

www.giustizia.basilicata.it e

www.astegiudiziarie.it. (Cod.

A1457145).
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POTENZA - Nella prefet-
tura di Potenza si è tenuto
il primo incontro dei
gruppi di lavoro che
avranno il compito di
approfondire e dettagliare
in termini operativi il
piano per il trasferimento
e l’accoglienza della po-
polazione del quartiere
Bagnoli municipalità 10
del Comune di Napoli
che sarà evacuata in caso
di rischio eruzione dei
Campi Flegrei. Il piano,
approvato dalla Regione
Basilicata con Dgr n. 303
del 18 Aprile 2024, pre-
vede un progressivo ag-
giornamento ed appro-
fondimento da portare a
compimento sulla base
delle attività di  tre gruppi
di lavoro
che hanno
le seguenti
specifiche
tematiche
assegnate:
infrastrut-
ture di ac-
cessibilità e
mobilità;
hub e aree
di prima ac-
coglienza;
permanen-
za di me-
dio/lungo periodo. I grup-
pi vedono coinvolti di-
versi oggetti, tra cui tutte
le forze dell’ordine, i
vigili del fuoco, le strut-
ture sanitarie, i comuni,
le province, uffici, aziende
e strutture regionali, la
Camera di Commercio,
Confindustria, Federal-
berghi, Confesercenti, le
organizzazioni sindacali,
associazioni di volonta-
riato, oltre alle Prefetture
di Potenza e Matera e al-
l’ufficio regionale per la
protezione civile. Nella
prima riunione, tenutasi
ieri mattina, che ha ri-
guardato il gruppo n.3,
dedicato alla permanenza
di medio/lungo periodo,
è stato brevemente illu-
strato il Piano e sono
state tracciate le linee
di indirizzo sulle quali
effettuare gli approfon-
dimenti degli aspetti più
operativi e di dettaglio,
subito dopo la loro for-
male costituzione dei
gruppi medesimi, che
avverrà di Intesa tra Uf-
ficio regionale per la Pro-
tezione Civile e Prefettura.
L’incontro, al quale ha
partecipato anche il di-
partimento Nazionale
della Protezione Civile,
ha registrato l’attiva par-
tecipazione dei sindaci
e dei tecnici dei comuni
individuati come capofila
che si faranno carico di
coordinare a livello locale
le attività finalizzate alla
definizione del modello
di accoglienza.

Rischio eruzione dei Campi
Flegrei, sindaci in prefettura

“Evacuazione in 72 ore”
Carenza della risorsa idrica nel Marmo Platano Melandro

Non c’è acqua, ordinanze restrittive
in molti comuni del Potentino

POTENZA - Acquedotto
Lucano “ordina” e i
Comuni eseguono. Set-
timana di ordinanze
restrittive sull’utilizzo
di acqua potabile per
molte comunità. Da
San Chirico Nuovo fino
a quelle del Marmo
Platano Melandro. Pro-
babilmente per i neo
sindaci di Tito, Savoia
di Lucania e Brienza
si tratta del primo prov-
vedimento da quando
- circa tre settimane -
indossano la fascia tri-
colore. A spiegare le
ragioni è Acquedotto
Lucano. “La risorsa
idropotabile addotta
dagli schemi di ap-
provvigionamento pri-
mari si sta progressi-
vamente riducendo ge-
nerando una situazione
di crisi idrica che po-
trebbe acuirsi per ef-
fetto del protrarsi della
situazione di siccità
che sta interessando i
nostri territori. Tale
situazione comporta
progressive riduzioni
degli apporti sorgentizi
e del livello degli in-
vasi, pertanto si rende
necessario, fin da su-

bito, ogni iniziativa
utile a sostenere un
uso razionale delle ri-
sorse idriche disponi-
bili, al fine di garantire
a tutti i cittadini il sod-
disfacimento dei fab-
bisogni primari per
l’uso alimentare, do-
mestico e igienico sa-
nitario”. Una situazio-
ne di straordinaria ca-
renza della risorsa idri-
ca che già ha determi-
nato in parte l’inter-
ruzione dell’erogazione
idrica nelle zone più
disagiate. Nell’ordi-
nanza emessa dal Co-

mune di Brienza si di-
spone il divieto di irri-
gazione di orti o giar-
dini mediante l’utilizzo
di condotte con allaccio
alla rete dell’acque-
dotto comunale non-
ché il lavaggio di aree
di pertinenza, cortili
e piazzali o veicoli. Il
divieto è esteso anche
ai campi di calcio pub-
blici, alle aree verdi
pubbliche. I sindaci
invitano, infine, i con-
cittadini ad un uso ra-
zionale e corretto del-
l’acqua potabile.

di ROCCO PERGOLA*

  rmai sono anni
che i cittadini di
Potenza sentono

le promesse leghiste, vi
ricordate l’attenzione
alle aree rurali? Il mi-
glioramento della rac-
colta rifiuti? L’elimina-
zione delle barriere ar-
chitettoniche? Il miglio-
ramento del trasporto
pubblico? La sistema-
zione degli abitanti di
Bucaletto? Il migliora-
mento dei servizi per i
ragazzi universitari? Ba-
sta prendere il program-
ma di Guarente di 5
anni fa e vedere che
non è stato programmato
e attuato nulla. Fanelli
che in queste ore sembra
non volersi far accom-
pagnare da Guarente
per timore di essere as-
sociato sembra però aver
preso il virus delle pro-
messe leghiste e a poche
ore dal ballottaggio im-
provvisamente si ricorda
che a Potenza c’è la
“questione cip zoo”. Vie-
ne naturale chiedersi
come mai la sua atten-
zione non è stata rivolta
a quell’area quando ri-
copriva il ruolo di vice-
presidente della giunta
regionale. Se si toccano
questioni delicate che
riguardano il futuro e la
valorizzazione del bene
comune bisogna stare
attenti ed avere un mi-
nimo di memoria storica.
Al di là del colore politico,
quella della cip zoo, è
una questione annusa
di non facile risoluzione
che ha visto susseguirsi
numeri progetti di valo-
rizzazione a partire dagli
anni 90: come quello di
area polifunzionale, poi
artigianale, stazione au-
tobus fino alle più recenti
proposte di cittadella
dello sport e parco della
città da unire all’area
verde di Rossellino. Ri-
sulta a dir poco sibillino
proporre una soluzione
da cilindro magico, quan-
do a pensarci c’è stato
più di qualcuno diverse
legislature prima che
ha avviato un percorso
serio di pianificazione
urbanistica che l’ammi-
nistrazione Guarente ha
trascurato completamen-
te, in particolare mi ri-
ferisco al famoso proto-
collo siglato con l’Asi
che ha stabilito la com-
petenza pianificatoria
al Comune di Potenza,

O
la possibilità di avere la
disponibilità del ponte
Musmeci per candidarlo
al restauro conservativo
e la possibilità di avviare
un piano di rigenera-
zione urbana dell’area.
Tutto si è fermato ed
oggi dopo cinque anni
di totale disinteresse
spuntano nuove promes-
se senza considerare atti
amministrativi ufficiali.
Come può un partito
che ha sempre disprez-
zato il Sud Italia, accu-
sandolo di crogiolarsi
nell’assistenzialismo,
pensare davvero alla sua
valorizzazione territoriale
e quindi alla crescita di
un capoluogo del meri-
dione come Potenza?
Davvero roba da non
credere se pensiamo che
da poche ore è stata ap-
provata la riforma sull’
l’autonomia differenzia-
ta.In particolare l’articolo
4 della legge Calderoli
stabilisce che l’attribu-
zione di ulteriore auto-
nomia alle Regioni è
consentita in base ai Li-
velli essenziali delle pre-
stazioni (Lep) previsti
dalla Costituzione e ri-
guardanti tutte le Regioni
del Paese. Sarà quindi
necessario stabilire il
grado minimo di servizi
da rendere al cittadino
in maniera uniforme in
tutto il territorio, dalla
Valle d’Aosta alla Sici-
lia. Come si può stabilire
uno standard unitario
quando ci sono territori,
come la nostra regione,
che hanno ancora  ne-
cessità di collegarsi re-
almente al resto del Pae-
se, volendo citare sola-
mente una delle proble-
matiche irrisolte? Inoltre,
per evitare squilibri eco-
nomici fra le Regioni
che aderiscono all’Au-
tonomia e quelle che
non lo fanno, il disegno
prevede misure pere-
quative, cioè risorse ag-
giuntive anche per chi
non chiede maggiore
autonomia, per il finan-
ziamento dei servizi e
delle funzioni di cui si
chiede il trasferimento.
Come si potranno ga-
rantire diritti civili e so-
ciali su tutto il territorio
nazionale “equamente”
quando ci sono ancora
degli enormi gap da col-
mare? Votiamo con co-
scienza.

*Segretario 
provinciale Psi

“Dai leghisti le stesse
promesse di 5 anni fa”

Primo incontro 
dei gruppi 

di lavoro che
hanno il compito
di approfondire

il piano per
l’eventuale
accoglienza 

della popolazione
del quartiere

Bagnoli di Napoli

Un incontro in prefettura
con la Protezione Civile
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PESCOPAGANO - E’ subito
polemica a Pescopagano,
dove nei giorni scorsi, du-
rante il primo Consiglio
comunale della nuova am-
ministrazione, il sindaco
Francesco Ambrosini ha
ufficialmente nominato i
membri della Giunta con
le rispettive deleghe. Pro-
mosso vice sindaco Fran-
cesco Gonnella, che avrà
anche le deleghe Innova-
zione Tecnologica e Turi-
smo. Nominato assessore
anche Francesco Via con
delega ai Lavori Pubblici,
alla Viabilità e alla Salute.
Ambrosini ha voluto re-
sponsabilizzare anche i
consiglieri neo eletti del
gruppo di maggioranza,
distribuendo così le altre
deleghe. “La giunta ed i
consiglieri delegati - si
legge in una nota della
maggioranza - sono entu-
siasti di iniziare questa
nuova avventura ammini-
strativa con un team de-
terminato e qualificato,
pronti a lavorare per il
bene della comunità. Ora
è il momento di rimboccarsi
le maniche e di lavorare
insieme per un futuro mi-
gliore per il nostro comu-
ne”. Tuttavia, Giovanni
Carnevale, nel frattempo
passato tra i banchi della
minoranza, ha interessato
la consigliera regionale
per le pari opportunità e
inviato una nota per cono-
scenza al prefetto Campa-
naro, rappresentando la
presenza in giunta soltanto
di figure maschili. Carne-
vale, consigliere e capo-
gruppo di minoranza nel
documento menziona al-
cune sentenze emesse dal
tribunale amministrativo
riguardo le disposizioni
previste sul rispetto della
parità di genere, ricordando
come all’unica consigliera
eletta in maggioranza sono
state attribuite comunque
delle deleghe importanti,
quali Famiglia, Scuola e
Politiche Sociali. Carnevale,
inoltre, ricorda che lo sta-
tuto comunale prevede al-
l’articolo 44 la figura del
considdetto assessore ester-
no. “Pertanto il sindaco -
scrive l’ex sindaco - avrebbe
ben potuto, sin da subito,
procedere in tal senso per
assicurare il rispetto del
dettato normativo, garan-

Vulture-Alto Bradano, tipicità lucane
per arricchire la cucina stellata canadese
POTENZA - I prodotti
del Vulture-Alto Bra-
dano hanno conquistato
il Canada. Oltre 40
buyer, giornalisti ed
esperti di food hanno
apprezzato olio Evo, vi-
no aglianico del vulture,
formaggi, legumi, pasta,
dolci e peperone crusco,
protagonisti del menù
della Cena di Gala che
si è tenuta domenica
scorsa presso “Don Al-
fonso 1890 Toronto” il
miglior ristorante ita-
liano nel mondo. Una
grande operazione di
promozione e di visibi-
lità per le eccellenze
enogastronomiche lu-
cane voluta fortemente
da Città dell’Olio e Gal
Lucus. Un’occasione
unica per celebrare i
prodotti dell’agroali-
mentare del Vulture-
Alto Bradano attraverso
la cucina stellata del
ristorante curato dai
celebri Alfonso ed Er-
nesto Iaccarino e di
proprietà del gruppo
Liberty Entertainment
gestito da Nick Di Do-
nato tra i più noti im-
peditori del food del
Canada, recentemente
premiato da 50 Top Ita-

ly, come il miglior rap-
presentante della cu-
cina italiana al di fuori
dei confini nazionali.
Un menù realizzato dal-
lo chef Davide Ciavat-
tella che ha esaltato
tutti prodotti lucani del-
le aziende partecipanti:
Oleificio Marchione,
Agripeppers, Predium
Società Agricola Coo-
perativa, Cantina Il Pas-
so, Cantine Strapellum,
Fattorie Donna Giulia,
Cio Bio, Con Pro Bio,
Sapore Nel Tempo e
Biscotteria Maridi.
Grande soddisfazione
espressa dalla delega-
zione delle Città del-
l’Olio guidata dal pre-

sidente Michele Son-
nessa e dal direttore
Antonio Balenzano e
dalla delegazione del
Gal Lucus guidata dal
presidente  Nicola Ver-
tone, dal direttore Fran-
co Ragone e dal consi-
gliere Francesco Gen-
zano che hanno cen-
trato un importante ob-
biettivo: quello di por-
tare in Canada non solo
l’altissima qualità dei
prodotti del Vuture-Alto
Bradano ma anche le
storie dei produttori lu-
cani e l’unicità di un
territorio con le sue
tradizioni, il paesaggio,
le bellezze storico-arti-
stiche.

E’ subito polemica
nel piccolo centro

del Marmo
Platano in seguito
all’indicazione dei

nuovi assessori
Gonnella e Via da
parte del neo eletto

primo cittadino

In alto il nuovo sindaco di Pescopagano Francesco
Ambrosini in festa ed un momento della seduta di insei-
damento del Consiglio comunale

tendo la parità di genere
all’interno dell’organo ese-
cutivo”. Segue quindi l’in-
vito e la diffida indirizzata
al sindaco di Pescopagano
“a provvedere immediata-
mente ad annullare in au-
totutela il decreto sindacale
di nomina dei componenti
della Giunta comunale, in
quanto disposto in viola-
zione del principio di parità
e rappresentanza di genere
nonché per eccesso di po-
tere, difetto di motivazione
e di istruttoria”. Infine,
l’invito rivolto alla consi-

gliera regionale per le pari
opportunità ad intervenire
“nelle forme che meglio
riterrà opportune al fine
di richiedere l’annulla-
mento del provvedimento
in parola” e l’invito al pre-
fetto “affinché valuti la
possibilità di richiamare
il sindaco di Pescopagano
al rispetto delle norme”.
Carnevale si dice anche
pronto ad impugnare il
decreto innanzi al Tar “in
caso di immotivata ed in-
giustificata inerzia da parte
del primo cittadino”.

MARSICO NUOVO -
È bastato poco per
trasformare un’avven-
turosa scampagnata
tra fondi sconnessi e
rigogliosa vegetazione
in momenti di paura
e smarrimento. E’ fi-
nita fortunatamente
solo con un grande
spavento la brutta av-
ventura di un 60enne
che, nella giornata di
giovedì scorso, ha de-
ciso di avventurarsi
in solitaria, con la
sua mountain bike,
negli impervi dintorni
di Marsico Nuovo.
L’uomo, verso l’ora di
pranzo, ha realizzato
di avere perso l’orien-
tamento ritrovandosi
letteralmente intrap-
polato dalla fitta ve-
getazione circostante.
Fortunatamente, ave-
va con sé il telefono
cellulare ed ha pen-
sato bene di utilizzarlo
per chiamare il nu-
mero unico di emer-
genza 112. Dall’altro
capo del filo, l’opera-
tore della centrale

conoscitori del terri-
torio, hanno utilizzato
le indicazioni fornite
dal ciclista disperso
per restringere il rag-
gio di ricerca a quella
località Lama. Que-
st’ultima, nota per le
sue asperità, facevano
optare per richiedere
l’ulteriore intervento
dei vigili del fuoco
che, prontamente,
hanno inviato sul po-
sto le squadre di Po-
tenza e Villa d’Agri.
Con l’ausilio di un
drone ed infine di un
elicottero giunto da
Pontecagnano, l’uomo
è stato individuato,
recuperato e messo
in salvo. L’uomo, grato
e commosso verso i
suoi soccorritori, dopo
i doverosi accertamen-
ti sanitari sul posto
che ne sancivano le
sue buone condizioni
fisiche, ha potuto riab-
bracciare i propri cari
che lo aspettavano
presso la stazione ca-
rabinieri di Marsico-
nuovo.

Si avventura tra i boschi 
di Marsico Nuovo e si perde: 
salvato dalle forze dell’ordine

operativa della com-
pagnia carabinieri di
Viggiano, dopo essersi
sincerato sulle sue
condizioni fisiche, lo
ha rassicurato, rife-
rendogli che non lo
avrebbero lasciato da
solo. L’uomo, tran-
quillizzato dalle parole
del militare, ha riac-

quistato serenità for-
nendo tutti i dettagli
che potessero essere
utili a rintracciarlo.
Immediato l’inizio del-
le ricerche portate
avanti dai carabinieri
della locale stazione
e da quelli del nucleo
parco di Marsico Nuo-
vo i quali, profondi

L’ex sindaco Carnevale: “Ritiri il decreto o lo impugneremo: ci rivolgeremo al Tar”

Pescopagano, Ambrosini si insedia 
ma nomina una giunta senza donne
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Bella, consegnati i lavori che interessano il tratto della frazione di Sant’Antonio Casalini

Nuova pavimentazione lungo la Sp 92
SANT’ANTONIO CASALINI - Consegnati
i lavori sulla strada provinciale 92 Bel-
la-Avigliano ricadenti nel tratto che va
da Sant’Antonio Casalini di Bella al
bivio di intersezione con la Sp 14,
finanziati con delibera Cipess 1/22.
L’intervento, consistito nella risagomatura
dei punti dissestati e nella nuova pavi-

mentazione bituminosa, è stato illustrato
dai tecnici responsabili Barbano e
Croatto e dall’impresa appaltatrice.
“Con grande soddisfazione - dichiara
l’assessore del Comune di Bella e con-
sigliere provinciale, Carmine Ferrone -
abbiamo raggiunto questo obiettivo a
cui seguiranno a breve altri interventi

già finanziati dalla delibera Cipess n.
1/22 - fondo di sviluppo e coesione
2021-2027, un risultato raggiunto grazie
all’intesa tra i vari soggetti coinvolti e
ringrazio il presidente Christian Giordano
per la fiducia accordatami e l’ufficio
Viabilità della Provincia di Potenza per
l’impegno e il costante lavoro profuso”.

Ennesimo appello del gruppo di minoranza “Scegli Muro” al rispetto delle norme

Parità di genere in giunta
“Caso Muro Lucano irrisolto”

MURO LUCANO - Prosegue
la battaglia sul rispetto
della parità di genere in
giunta a Muro Lucano da
parte del gruppo consiliare
di minoranza “Scegli Mu-
ro”. In seguito ad una nota
diffusa attraverso gli organi
di stampa dalla consigliera
di parità regionale, per
lanciare l’ennesimo appello
affinché “i sindaci neoeletti
in questa tornata elettorale
rispettino la normativa in
merito alla rappresentanza
di genere nella composi-
zione delle Giunte comu-
nali”, i componenti del
gruppo consiliare sollevano
dubbi sull’interpretazione
della norma da parte della
consigliera Pipponzi. “La
consigliera, con piglio ri-
soluto, ha spiegato a chiare
lettere che, nei Comuni
superiori ai 3mila abitanti,
si deve garantire - negli or-
gani di governo cittadino -
la presenza di almeno il
40% del genere meno rap-
presentato. E, qualora lo

statuto degli Enti lo pre-
vedesse, di nominare anche
un assessore non eletto
nel Consiglio comunale,
per evitare la trasgressione
della legge. La consigliera,
giustamente, ha evidenziato

l’importanza della rappre-
sentanza di genere e il
ruolo delle donne. Come
gruppo politico non pos-
siamo che concordare con
la consigliera Pipponzi e
sottoscrivere ogni sua pa-

rola, senza aggiungere né
sottrarre nulla. La nostra
posizione sulla questione
è sempre stata la stessa: la
legge si rispetta, non si
mortifica il ruolo della
donna e si garantisce la
massima rappresentanza
a entrambi i generi, come
prescrive la norma e so-
prattutto il buon senso.
Peccato che a non essere
d’accordo con la consigliera
Pipponzi sia - ironizzano i
consiglieri muresi - la
stessa consigliera Pipponzi.
E peccato che la consigliera
Pipponzi non abbia avuto
la medesima verve comu-
nicativa con il sindaco di

Muro Lucano Giovanni
Setaro. A Muro Lucano,
infatti, la Giunta comunale
è composta da tre uomini
e una sola donna. La con-
sigliera, sul caso Muro Lu-
cano, si è accontentata
delle spiegazioni raffazzo-
nate del sindaco, lasciando
la patata bollente nelle
sue mani. Il primo cittadino
murese, attraverso un av-
viso pubblico, si è sempli-
cemente comportato come
il tipico maschio alfa, im-
ponendo il suo volere da
imperturbabile despota.
La consigliera Pipponzi
non si è posta domande,
non ha ascoltato le mino-

ranze, non ha valutato un
suo intervento - anche pres-
so altri organi di garanzia
- per far valere il diritto
delle donne a essere rap-
presentate dignitosamente.
Forse, in Basilicata, svol-
gono l’attività di Consigliera
di Parità due dott.sse Pip-
ponzi: la prima fervente
paladina delle prerogative
delle donne e la seconda
meno affezionata alle bat-
taglie sulla parità di genere.
Forse ci siamo rivolti alla
seconda Consigliera e quin-
di abbiamo preso una can-
tonata. Forse non tutto è
perduto e possiamo ancora
domandare alla prima Con-
sigliera di intervenire sul
Sindaco di Muro Lucano,
per convincere il Primo
Cittadino a nominare un
Assessore donna, ripor-
tando nella ridente comu-
nità del Marmo Platano il
primato della legge rispetto
ad un’idea di governo li-
berticida e, permetteteci,
soprattutto patriarcale”.

Ss 18 a Maratea, prime interlocuzioni con il nuovo sindaco

Salerno incontra Albanese: “Anas dica 
sì alle istanze degli operatori turistici”

La strada statale 18 che
conduce a Maratea dopo
la frana del 2022

MARATEA - “L’inse-
diamento del neo elet-
to sindaco di Maratea
Cesare Albanese e a
breve della nuova
giunta regionale che
sarà nominata dal pre-
sidente Bardi rappre-
sentano l’opportunità
per riprendere il con-
fronto istituzionale sui
problemi del turismo
e delle attività produt-
tive nella città tirre-
nica lucana”. A soste-
nerlo è il presidente
del consorzio turistico
Maratea, Biagio Saler-
no, che già in occa-
sione dell’incontro
convocato dal sindaco
Albanese per un con-
fronto sulla situazione
attuale della strada
statale 18 ha ribadito
la propria posizione
e le proprie proposte.
Tra le richieste prio-
ritarie da sostenere
nei confronti dell’Anas
l’estensione di un’ora
e mezza in più di ria-
pertura della strada
statale 18 - ancora vit-
tima illustre della fra-
na di fine 2022 - che
consentirebbe agli
operatori turistici ed
economici, ai cittadini

di Maratea di guardare
con più ottimismo al-
l’imminente stagione
turistica, mettendo in
salvo le loro aziende.
“Non ci sembra una
richiesta insostenibile
– spiega Biagio Saler-
no – perché con il si-
stema di monitoraggio
permanente garantire
la sicurezza di transito
per altri 90 minuti non
è un’impresa compli-
cata. Del resto i lavori
eseguiti in questo lun-
go ed interminabile

periodo di chiusura,
tra cui l’allungamento
di un ‘paramassi’ ed
altri interventi di si-
curezza, dovrebbero
essere sufficienti.
L’obiettivo da perse-
guire – continua – do-
vrebbe essere solo
quello di favorire la
ripresa delle imprese
turistiche che hanno
chiuso in rosso la sta-
gione 2023”. L’impe-
gno del consorzio, inol-
tre, è di sostenere l’ini-
ziativa del nuovo sin-

daco nel monitoraggio
dell’attuazione dei pro-
getti di realizzazione
del bypass, nella pro-
gettazione e per il fi-
nanziamento della gal-
leria, la programma-

zione dei ristori oltre
agli imminenti lavori
di ripristino della con-
dotta della rete idrica.
Salerno ha quindi rin-
novato la proposta di
istituire un assesso-

rato-dipartimento re-
gionale al Turismo per
avviare una svolta nel-
la gestione del turismo
e nella programma-
zione degli interventi.
“Si tratta – sottolinea
– di superare l’attuale
frammentazione di
competenze tra presi-
dente della Giunta e
assessori alle Attività
Produttive, alle Infra-
strutture e all’Ambien-
te che ha pesato ne-
gativamente negli anni
passati”.

Satriano di Lucania, è nata
l’associazione “Sentieri”

SATRIANO DI LUCANIA
- Da qualche mese è nata
in Basilicata la a.s.d. Sen-
tieri, grazie all’impegno
di Michele Miglionico (gui-
da ambientale escursio-
nistica - istruttore di trek-
king), un appassionato e
professionista del cammi-
nare, che ha voluto unire
la passione e le esperienze
per diffondere una cultura
della natura e degli sport
in outdoor a quanti vo-
gliono vivere il proprio
tempo libero avvolti nel-
l’ambiente tra aree incon-
taminate per raggiungere
serenità e benessere psi-

co-fisico. Promuovere
l’escursionismo in primo
luogo, questa la nostra
missione; l’ecoturismo co-
me logica conseguenza
dell’andare a piedi sul ter-
ritorio ed in particolare
nelle aree dei parchi e
delle riserve naturali, esplo-
rando e raggiungendo le
mete più panoramiche,
conoscendo le tradizioni
e la cultura rurale e assa-
porando i sapori di una

volta in percorsi enoga-
stronomici. Numerosi sa-
ranno gli appuntamenti
in ogni stagione da svolgere
in una sola giornata o nei
week-end. “Saranno nu-
merosi - dichiara Miglionico
- gli eventi proposti in si-
nergia con le altre realtà
territoriali che ci vedono
uniti nel comune obiettivo
di promuovere il territorio
lucano ancora ricco di luo-
ghi affascinanti”.

Sabato 22 giugno 202410 _Potenzae Provincia_



Evade dai domiciliari e tenta
di fuggire all’estero: 19enne

intercettato in Svizzera
La questura di Matera

Arrestato nuovamente, questa volta
il giovane è stato condotto

direttamente in carcere dalla polizia

MATERA - La Polizia di
Stato di Matera ha ese-
guito un’ordinanza di
revoca della misura cau-
telare degli arresti do-
miciliari e di contestuale
sostituzione con la cu-
stodia in carcere, dispo-
sta dal giudice per le in-
dagini preliminari del
tribunale di Matera, nei
confronti di un cittadino
straniero, 19enne. L’uo-
mo era sottoposto alla
misura cautelare degli
arresti domiciliari a Ma-
tera, dopo essere stato
arrestato, nel mese di
aprile, per resistenza a
Pubblico Ufficiale, lesioni

personali e minacce. Fi-
no a quando, il 23 mag-
gio, si allontanava senza
autorizzazione, facendo
perdere le proprie tracce,
per cercare di attraver-
sare il confine dello
Stato e rendersi irrepe-
ribile sul territorio na-
zionale. Individuato dalla
guardia di finanza presso
il valico ferroviario di
Chiasso (Co), al confine
con il territorio elvetico,

il 12 giugno, veniva ar-
restato per evasione e
ricondotto presso il do-
micilio di Matera. Ma la
Procura della Repubblica
presso il tribunale di
Matera, alla luce di quan-
to avvenuto, ritenendo
gli arresti domiciliari
non più adeguati alle
esigenze iniziali e tenuto
conto del concreto peri-
colo di reiterazione delle
condotte criminose, ha

richiesto al giudice per
le indagini preliminari
l’aggravamento della mi-
sura. Così, l’uomo è stato
condotto dagli operatori
della squadra Mobile e
della Digos (Divisione
Investigazioni Generali
Operazioni Speciali),
presso la locale casa cir-
condariale, nel rispetto
dei diritti della persona
indagata, della presun-
zione di innocenza e
della necessaria verifica
dibattimentale, per quan-
to risulta allo stato at-
tuale, salvo ulteriori ap-
profondimenti e in attesa
del giudizio.

Sp 10 Matera Sud, rattoppi
e segnaletica orizzontale

MATERA - Manuten-
zione straordinaria per
la sistemazione di tratti
saltuari del piano via-
bile della SP 10 Matera
Sud: partono i lavori
appaltati dalla Provin-
cia di Matera. Finanziati
con il decreto 141-22
del Mit (Ministero In-
frastrutture e Trasporti)
per una somma di circa
300mila euro, consi-
steranno nella stabi-
lizzazione delle scar-
pate e il livellamento
barriere di sicurezza
attraverso la realizza-
zione di gabbionate,
l’intervento di sigilla-
tura delle lesioni della
pavimentazione stra-
dale, di conguagliatura
mediante la fornitura
e stesa di conglomerato
bituminoso di tipo bin-
der, di riquotatura di
barriera di sicurezza
stradale. Previsto, inol-
tre, il rifacimento della
segnaletica orizzontale
per l’intero sviluppo
della strada e la sosti-

tuzione e la riquotatura
di diversi cartelli di
quella verticale. “Si
tratta – ha spiegato il
presidente della Pro-
vincia di Matera, Piero
Marrese – di un inter-
vento molto importante
ed atteso perché la stra-
da in questione collega
Matera con la statale 7
e, in particolare, con il
presidio ospedaliero
Madonna delle Grazie.
E’, per chi proviene da
sud, il primo ingresso
in città ed è molto traf-
ficata: anche per questo
c’era l’esigenza di in-
tervenire, in particolare
in quatto punti del trac-
ciato stradale nei quali
si sono registrate criti-
cità. Ringrazio l’ufficio
tecnico della Provincia,
il vice presidente Ema-
nuele Pilato, il consi-
gliere del territorio,
Carmine Alba e il con-
sigliere delegato alla
viabilità per la collina
materana per la colla-
borazione prestata”.

L’ultimo atto dell’amministrazione

La città dei Sassi dice no 
alla discriminazione 

delle donne nello sport
MATERA - La giunta
comunale di Matera,
accogliendo la pro-
posta del presidente
cittadino del “Sorop-
timist Club”, ha deli-
berato l’adesione alla
“Carta etica per il su-
peramento dei divari
e delle discriminazio-
ni di genere nello
sport”, con l’obiettivo
di favorire l’eguaglian-
za di genere e contra-
stare ogni forma di
discriminazione nel-
l’ambiente sportivo.
Raggiungere l’ugua-
glianza di genere e
l’autodeterminazione
di donne e ragazze, è
l’Obiettivo 5 dell’Agen-
da Onu 2030. Su que-
sta base, l’Organizza-
zione mondiale della
sanità (Oms) ha adot-
tato il “Piano d’azione
globale sull’attività fi-
sica per gli anni 2018-
2030”, nel quale si af-
ferma che l’investi-
mento in politiche
che promuovono lo
sport e l’attività fisica
contribuisce diretta-
mente al raggiungi-
mento, tra gli altri,
degli obiettivi della

parità di genere e del-
l’educazione di qualità.
Nonostante la partecipa-
zione femminile allo sport
vada gradualmente au-
mentando anche a Mate-
ra, le donne rimangono
sottorappresentate negli
organi decisionali delle
istituzioni sportive a livello
locale e nazionale, oltre
che europeo e mondiale.
La Carta definita anche
“Carta etica dello sport

femminile” elaborata da
Assist e aggiornata nel
2023, nasce per la tutela
dei diritti delle atlete ed
ha tra i suoi obiettivi: la
sensibilizzazione sui temi
riguardanti le pari op-
portunità ed i diritti nello

sport, l’utilizzo di un lin-
guaggio di genere inclu-
sivo e la promozione della
cultura sportiva in gene-
rale. Soddisfazione per
questo importante prov-
vedimento, è stata espres-
sa dal sindaco, Domenico

Bennardi, e dalla Giunta
comunale. Domenica 30
giugno, con inizio alle
19.30 presso la Fabbrica
del Carro trionfale al
rione Piccianello, il sin-
daco Bennardi interverrà
alla Tavola rotonda pa-

trocinata dal Comune di
Matera su: “Donne e sport,
integrazione, educazione
e rispetto, benessere psi-
cofisico. Il valore dello
sport”, al termine della
quale si formalizzerà la
firma della Carta.

Jonica, in attuazione il piano estivo di Anas lungo la strada statale 106

Via i cantieri prima dell’esodo
MATERA - Prosegue
l’intervento in corso
lungo la Ss 106 “Joni-
ca”, nel materano, per
un investimento com-
plessivo di circa 3,2 mi-
lioni di euro, finalizzato
all’installazione delle
nuove barriere sparti-
traffico Ndba per oltre
3,5 km complessivi.
Allo stato attuale i lavori
avanzano con restrin-
gimento della carreg-
giata tra il km 425,300
ed il km 428,690. Anas,
di concerto con l’im-
presa esecutrice dei la-

vori, ha messo a punto
un piano di rimozione
dei cantieri articolato
in quattro “step”, allo
scopo di garantire una
circolazione fluida in
vista dell’imminente
esodo estivo, con l’in-
tera fruibilità della trat-
ta (oltre 3,5 km) entro
il mese di luglio.

Nel dettaglio tale pia-
no verrà articolato in
maniera progressiva
partendo dalla conclu-
sione delle attività (per
un tratto di 700 metri)
in corrispondenza dello

svincolo di Scanzano
Jonico (km 428,690,
area finale del cantiere
attuale) entro il prossi-
mo sabato 29 giugno.
A seguire, i successivi
cantieri che si trovano
nel Metapontino ver-
ranno rimossi in ma-
niera progressiva, per
tranche di circa
700/1000 metri, ogni 10
giorni circa. Questi la-
vori – che rappresen-
tano uno stralcio di un
più ampio intervento
di installazione di bar-
riere Ndba sulla strada

statale 106 in program-
mazione – consentiran-
no di innalzare gli stan-
dard di sicurezza e per-
corribilità dell’intera
infrastruttura (facente

parte dell’itinerario Reg-
gio Calabria-Taranto)
grazie all’installazione
di barriere, di ultima
generazione, progettate
e realizzate da Anas.
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Alcuni momenti della serata giovedì sera al Viviani

Prossima tappa il 5 luglio con la
carovana del divertimento di Nostalgia
90. Poi Achille Lauro e Gigi D’Alessio

POTENZA - Grande suc-
cesso giovedì sera al Vi-
viani per Teenage Dream,
il party generazionale al-
l’insegna del divertimento.
Un viaggio musicale tra
le canzoni e le coreografie
che tengono compagnia
per tutta l’adolescenza,
fino ad arrivare alle sigle
dei cartoni più amati e
famosi, che hanno coin-
volto grandi e piccoli.

Il prossimo appunta-
mento della stagione esti-
va di Viva il Viviani, l’at-
tesissima stagione di
eventi estivi nella sugge-
stiva cornice dello Stadio
Alfredo Viviani realizzata
da Potenza Calcio, Fon-
dazione Potenza Futura,
WindHub, MusicEvent e
OverSound, con il patro-
cinio del Comune di Po-
tenza, è con la carovana
del divertimento di No-
stalgia 90, il 5 luglio. Un
evento straordinario e
gratuito dedicato alla mu-
sica che ha segnato una
generazione, offerto da
Potenza Calcio e Fonda-
zione Potenza Futura. Il

15 e 16 luglio luglio sarà
poi la volta di due big
della canzone taliana. Si
inizia con Achille Lauro:
l’artista dal talento eclet-
tico e dal ritmo travolgente
in concerto al Viviani.
Entrato nel cuore del
pubblico, con il suo stile
inconfondibile, arriva a
Potenza dopo aver lette-
ralmente infiammato il
palco dell’Ariston attra-

verso l’ori-
ginalità del-
le sue esi-
bizioni. Il
giorno dopo
- il 16 luglio
- sarà la vol-
ta di Gigi
D’Alessio: il
cantautore
che ha uni-
to genera-
zioni con il
suo vasto re-
pertorio e
una tournée

che ha visto il sold out in
tutte le città. Gigi D’Alessio
arriva a Potenza per una
serata all’insegna della
grande musica.

Eccellenze e riconoscimenti per il Premio
Rossetti Montano a Corleto Perticara

Terzo
appunta-
mento del
Premio
Rossetti
Montano a
Corleto
Perticara

della rassegna, il Premio
alla Carriera. Mazzia, in
qualità di vincitrice del
concerto Salvi, si è esibita
a Viggiano dove ha avuto
modo di scoprire come
le perle della Basilicata
debbano essere cono-
sciute e riconosciute in
tutto il mondo. Ha seguito
il Premio “Girovaghi con-
temporanei” conferito a
Chiara Capobianco, di-
rettamente dalla Califor-
nia, ma di origini lucane.
Entusiasta ed emozionata

ha ringraziato per quanto
ricevuto specificando che
la sua passione per l’arpa
sia diventata la sua car-
riera in giro per il mondo.
“Esempio contempora-
neo di tanti musicisti
che hanno girato il mon-
do negli anni addietro”

– ha sottolineato la pre-
sentatrice Eva Immedia-
to. “Un premio – ha com-
mentato Antony Gallo,
il Presidente della com-
missione del festival -
che parte dalla nostra
Regione, dalla piazza e
per la piazza. Parte per

far ritorno in questo
luogo di routine quoti-
diana, centro propulsore
della vita amministrativa
e che in questi giorni di-
venta sede di spettacoli
e celebrazioni che ren-
dono onore alla comunità
di Corleto. Comunità in
cui c’era un limite, ossia
quello del non potersi
identificare nemmeno
in un Santo patrono”.
Premio questo, in cui la
comunità possa invece
ora identificarsi nelle
melodie di arpa e violino
rappresentati dai due
protagonisti (Rossetti e
Montano) in quella mu-
sica che abbatte i confini
e che serve per abbattere
la violenza. Da qui l’im-

portanza dell’emissione
del primo annullo filatelico
per le celebrazioni del
ventennale della morte
di Rossetti. Partito così
un percorso di collabora-
zione con Poste Italiane
che li vedrà impegnati
fino al 2026, anno in cui
verrà emesso un franco-
bollo in occasione del
centenario della nascita
di Rossetti. Hanno preso
parte a questo momento
importare il Sindaco di
Corleto, Mario Montano,
la delegazione di Poste
Italiane e il Dottor Donato
D’Onofrio, responsabile
filatelia di Potenza che
ha specificato: “Abbiamo
deciso dallo scorso gen-
naio questa intensa col-
laborazione. Timbro che
sancirà la giornata di oggi
e che vedrà la sua placca
custodita nel museo a
Roma.

CORLETO - Terzo appun-
tamento del Premio Ros-
setti Montano a Corleto
Perticara. Una giornata
incentrata sulle celebra-
zioni del ventennale della
morte di Rocco Rossetti,
avviata con il conferimento
dei riconoscimenti. In col-
legamento dalla Scala di
Milano Olga Mazzia, prima
arpa del teatro interessato
e alla quale è stato confe-
rito – mediante la profes-
soressa Simari (Direttore
artistico) il primo Premio

Il Viviani come una discoteca
all’aperto: Teenage Dream 
entusiasma grandi e piccoli

CULTURA 
SPETTACOLI
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L’obiettivo è quello di costruire una squadra under 30 che si sposi bene con il 4-3-3 di De Giorgio

Potenza tra conferme e rinnovi
La priorità del diesse De Vito è valutare la rosa attuale, poi si penserà alle entrate

CROTONE

Adesso è ufficiale, Emilio Longo è l’alle-
natore del Crotone per i prossimi due
anni. Il tecnico salernitano, dopo due
ottime stagioni al Picerno, arriva in Cala-
bria. Gli squali pitagorici, dopo l’elimi-
nazione dai play-off proprio per mano
dei melandrini, ripartono con il tecnico
campano.

AVELLINO

La società irpina è a caccia di un
portiere. Nel mirino ci sono tanti profili
sondati dai biancoverdi: il più quotato
sarebbe Antony Iannarilli, ma non sarebbe l’unico sull’agenda del
direttore Giorgio Perinetti che starebbe valutando anche Filippo
Perucchini che tra pochi giorni si svincolerà dall’Ancona e Bruno
Bertinato del Venezia. In uscita invece la mezz’ala Sonny D’Angelo e
Agostino Rizzo. 

GIUGLIANO

La società campana sembra essere molto vicina all’ingaggio dell’at-
taccante Moussadja Njambé che nella scorsa stagione ha militato nel
Pineto. L’accordo sarebbe ad un passo.

CERIGNOLA

Gli ofantini sono a caccia di un attaccate e avrebbero messo gli occhi
su Francesco Salvemini. L’ex Potenza nella scorsa stagione ha fatto re-
gistrare ottimi numeri. Per questo le cigogne vorrebbero ingaggiarlo,

oltre ad essere una vecchia conoscenza di
mister Raffaele che lo ha già avuto a
Potenza. Su Salvemini, tuttavia ci sarebbe
l’interesse anche di Padova e Avellino.

BENEVENTO

Sanniti vicini al doppio colpo di mercato:
i giallorossi avrebbero messo gli occhi su
due calciatori del Rimini come Claudio
Morra e Davide Lamesta. Il primo ha messo
a segno 20 gol nella passata stagione, il se-
condo ne ha realizzati 11 e fornito 13 as-

sist.

CAMPOBASSO

I molisani, tornati in Serie C quest’anno, hanno messo gli occhi sul
laterale mancino dell’Avellino, Fabio Tito. Il calciatore è in uscita dal
club irpino e avrebbe ricevuto già delle offerte dai lupi rossoblù.

FOGGIA

Domenico Roma è il nuovo direttore sportivo del Foggia. Ad
annunciarlo è stata la stessa società rossonera con un comunicato
ufficiale. Nuova esperienza per il diesse dopo quella di Messina nella
passata stagione e in Serie D a Lavello qualche anno fa. Il nome di
Roma era stato accostato anche al Potenza qualche settimana fa prima
della scelta dei rossoblù ricaduta su Enzo De Vito.

di SALVATORE COLUCCI

POTENZA - Il Potenza
2024/25 sarà una squadra
sicuramente giovane ma
non si guarderà solo ed
esclusivamente al minu-
taggio e agli under. L’ad
Nicola Macchia ha speci-
ficato ampiamente nella
conferenza stam-
pa programmati-
ca di lunedì scorso
che per giovani
si intendono an-
che calciatori clas-
se 95, 96 e 97. So-
stanzialmente
possiamo sinte-
tizzare adducendo
che potrebbe es-
sere un Potenza
Under 30. Il che è
un’ottima notizia
tenendo conto an-
che degli ottimi
profili che la Serie
C può offrire entro
questi termini ma
altrettanto è lecito
pensare che il Potenza
possa trovare giocatori
nel pieno della maturità
calcistica. Al di là di queste
idee, il Potenza con l’ad
Nicola Macchia e con il
diesse Enzo De Vito si sta
muovendo già sul mercato
anche se le trattative uffi-
ciali partiranno il prossimo
1 luglio. Le prime valuta-
zioni saranno naturalmen-
te sui giocatori in scadenza
e che per comodità abbia-
mo riportato, insieme ai
contrattualizzati, nei box
in pagina per offrirvi una
visione più completa. Mac-
chia e De Vito stanno va-
lutando la rosa a disposi-
zione ma soprattutto si
sta valutando su quali gio-
catori poter contare e quin-
di chi è meritevole di un
rinnovo; un po’ per le pre-
stazioni della passata sta-
gione ma tanto per l’adat-
tamento al modulo che
vorrà adottare De Giorgio.
Intanto arriva anche qual-
che indiscrezione, Mattia
Novella, nelle ultime due
stagioni in prestito al Pi-
cerno, è tornato alla casa
base Lazio ma a breve po-
trebbe abbandonare defi-
nitivamente il club bian-
coceleste e decidere di ri-
manere. Attenzione però
perchè oltre al “suo” Pi-
cerno pare che ci sia stato
anche un interessamento
di De Vito che lo vede
adatto al 4-3-3 di De Giorgio
dopo le positive stagioni
con Longo al Picerno. I
tempi sono prematuri quin-
di è il caso di attendere
ancora una decina di giorni
e l’inizio della finestra del
calciomercato estivo.

Crotone, è ufficiale l’ingaggio di mister Longo
Il Cerignola è su Salvemini, il Campobasso su Tito

Giocatori in scadenza

Giocatore Ruolo Situazione
ALASTRA Portiere fine contratto

HRISTOV Difensore fine prestito + opzione

MADDALONI Difensore fine contratto

HADZSIOSMANOVIC Esterno fine contratto

MARCHISANO Esterno fine prestito

PACE Esterno fine contratto

SPALTRO Esterno fine prestito

STEFFE’ Centrocampista fine contratto

CANDELLORI Centrocampista fine contratto

CASTORANI Centrocampista fine contratto

MAISTO Centrocampista fine prestito

VOLPE Trequartista fine contratto

Calciatori sotto contratto

Giocatore Ruolo Scadenza
CUCCHIETTI Portiere 2025

GASPARINI Portiere rientro prestito 2025

ARMINI Difensore 2025

SBRAGA Difensore 2025

VERRENGIA Difensore 2026

BURGIO Esterno 2025

PREZIOSO Centrocampista rientro prestito 2025

SAPORITI Centrocampista 2025

SCHIATTARELLA Centrocampista 2025

ASENCIO Attaccante 2025

CATURANO Attaccante 2025

DI GRAZIA Attaccante 2025

MAZZEO Attaccante 2025

ROSSETTI Attaccante 2025
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Picerno, il primo colpo
potrebbe essere la conferma
del laterale difensivo Novella

di DONATO VALVANO

PICERNO - Il primo rin-
forzo del Picerno 2024-
2025 potrebbe essere
una conferma. Il laterale
Mattia Novella, che fino
a qualche giorno fa era
di proprietà della Lazio
e ha giocato in prestito
in rossoblù nelle ultime
due stagioni, sta rescin-
dendo il proprio contratto
con la società biancoce-
leste per diventare a tutti
gli effetti “proprietario”
del proprio cartellino e
quindi libero di negoziare
con qualsiasi altra so-
cietà. Tra queste, ovvia-
mente c’è anche il Pi-
cerno che gli presenterà
una prima offerta che il
laterale salernitano va-
luterà, così come potreb-

be valutare altre proposte
che gli sarebbero perve-
nute e tra queste ci sa-
rebbe anche quella del
Potenza. La sensazione

è che Novella sia inten-
zionato a rimanere a Pi-
cerno, ma nei prossimi
giorni si saprà di più. La
conferma del terzino rim-

polperebbe il pacchetto
arretrato che potrebbe
vedere la partenza di Pa-
gliai o eventualmente di
Gilli e Allegretto. Per il

reparto arretrato ci sarà
poi l’incognita Garcia
che sta recuperando da
un grave infortunio ca-
pitatogli nella passata

stagione e qualora do-
vesse rimanere a Picerno
potrebbe partire legger-
mente dietro nelle ge-
rarchie di mister Tomei.

NNuuoottoo

Frisenda con l’oro nei 100 metri Emilio Frisenda con l’oro nei 100 metri

Il materano oggi gareggerà nei 1500 in acque libere a Palermo

Frisenda, è doppio oro
Vittorie nei 50 e nei 100 stile libero ai Giochi di Catania
MATERA - Campione del mondo,
anzi bicampione nel mondo. In poco
meno di 24 ore il materano Emilio
Frisenda ha conquistato due medaglie
d’oro sia nei 100 metri che nei 50
metri stile libero ai Giochi Mondiali
degli sport d’Impresa in corso di
svolgimento a Catania. Al primo
sport paralimpico del nuoto in vasca
lunga nella gara dei 100 metri stile
libero Emilio Frisenda non ha deluso
le aspettative vincendola con il tempo
di 1’58”00. Nella giornata di ieri, il
nuotatore materano si è infilato la
seconda medaglia al collo del metallo
più prezioso anche nella gara valevole

per i 50 metri stile libero fermando
il cronometro con il tempo di 50”04
migliorandolo di un secondo la sua
prestazione stagionale. “La parteci-
pazione a questa competizione per
Emilio-spiega Angelo Rubino - non
poteva andare meglio di così portando
a casa un doppio titolo di campione
mondiale dei 100 e 50 mt stile libero.
Prossimo appuntamento con il nuo-
tatore Frisenda oggi a Mondello (in
provincia di Palermo) nella terza
tappa del circuito nazionale in acque
libere sulla distanza dei 1500 metri.
Il materano andrà a caccia di un
altro risultato di rilievo.

IInniizz iiaatt iivvee

Un torneo di beneficenza organizzato da “Calciatori lucani” che festeggia i 10 anni di vita

Un compleanno davvero speciale
POTENZA - Questa mattina
a partire dalle 9 il Pala-
Rossellino di Potenza ce-
lebra i 10 anni dei Calciatori
Lucani: realtà aggregativa
fondata da Bruno Serrone
con l’intento di ricostruire
il rapporto umano tra amici
storici e aprirsi a nuove
conoscenze attraverso la
passione per di calcio a 5.
Sarà una giornata di festa,
previsti doppi tornei con
quattro squadre, rispetti-
vamente riservate ad adulti

e bambini, tanto diverten-
tismo e consegna di premi
per tutti. Spazio alla soli-
darietà con una raccolta
fondi da destinare ad un
degente presso l’Unità Ope-
rativa di Oncologia del-
l’Irccs Crob di Rionero in
Vulture. Previsto, tra gli
altri, l’intervento di Letizia
Serrone, oncologa poten-
tina, ricercatrice a Roma,
che ha pubblicato degli
studi sull’impatto dei tu-
mori in Basilicata. I Cal-

ciatori Lucani fin dalla
loro fondazione portano
avanti il motto “non è la
voglia di vittoria che ti
spinge ma la passione per
ciò che ami”. Componenti
fondamentali delle loro
“sfide” sono la sana allegria
e voglia di trasferire i valori
dello sport alle nuove ge-
nerazioni. L’ingresso è gra-
tuito con invito a vivere
pienamente lo spirito del-
l’evento oltre che a soste-
nere gli atleti in campo.

Il calciatore, in prestito dalla Lazio nelle ultime
due stagioni, sta rescindendo con i biancocelesti
e potrebbe accettare la proposta del diggì Greco

A sinistra il
laterale
difensivo,
Mattia
Novella e a
destra il
direttore
generale del
Picerno,
Vincenzo
Greco
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Gli atleti e i
maestri
dell’Acca-
demia della
Arti
Marziali e
gli Sport da
Combatti-
mento di
Potenza

Oggi Angerame torna nella “gabbia”. Domani Monaco in scena ai Collegiali 

Ultimi appuntamenti per
l’Accademia delle Arti Marziali

POTENZA - Giugno è il
mese di “chiusura dei
lavori” per gli atleti delle
discipline marziali e gli
sport da combattimento.
Sempre fitta l’agenda
per gli atleti lucani che
hanno portato lustro
alla nostra regione, du-
rante questa brillante
stagione sportiva. Si è
conclusa, domenica scor-
sa, presso il PalaFijlkam
di Ostia (in provincia di
Roma), per Domenico
Colucci, l’atleta lucano
della scuderia del mae-
stro Massimiliano Mo-
naco, l’ultimo Trial, nel-
l’avventura in quello
che è considerato il tor-
neo di lotta interstile,
più importante d’Italia:
Ocean Bjj Pro Cham-
pionship. Si ferma alle
semifinali, nella prima
competizione con la nuo-
va cintura (marrone), la
competizione di Colucci,
promosso proprio lo
scorso weekend presso
il centro
Olimpico
Federale di
Ostia, du-
rante il ra-
duno nazio-
nale Budo
Clan, che
tra gli altri
ha visto Ga-
briele Alba-
no, essere
insignito
della cintu-
ra nera di
Jiujitsu
Brasiliano:
la quinta in
Basilicata. Tornando alla
promotion, organizzata
da Fijlkam e Unione Ita-
liana Jiu Jitsu, sponso-
rizzata dall’Adidas, il
premio posto in palio
per i vincitori delle due
categorie di peso am-

monta a 10.000 euro per
ciascuna categoria. A
contendersi le finali, a
settembre in Sardegna,
anche grandi nomi in-
ternazionali tra cui: O’-
Falgan, quattro volte
vincitore del’Adcc; Lira,

campionessa del Mondo
e al podio dei principali
tornei di lotta senza ki-
mono; Hopstok uno degli
atleti più medagliati
dell’Ibjjf. Non finisce
qui il mese per gli atleti
dell’Accademia delle

Arti Marziali e Sport da
Combattimento presie-
duta da Bartolo Telesca
e diretta da Serena La-
mastra. Infatti, nell’ul-
timo appuntamento di
giugno, Donatello An-
gerame, neo campione

italiano della Federkom-
bat, a Foggia, entrerà
in gabbia nel Main Event
Di Mma dello Spartan
in The Cage, il galà di
arti marziali miste Fe-
derkombat che si svol-
gerà nella giornata di

oggi. Nella kickboxing,
Viola Monaco, convocata
al Collegiale degli Az-
zurri, che si svolgerà a
Bergamo domani e de-
finirà “la rosa” degli
atleti che entreranno in
Nazionale per i prossimi
campionati del Mondo
Wako di Kickboxing, in

program-
ma a Buda-
best a fine
agosto. In-
somma an-
che se la
stagione è
quasi agli
sgoccioli, ci
sono altri
appunta-
menti per i
fighters
dell’Acca-
demi delle
Arti Mar-
ziali e gli
Sport da

Combattimento da ono-
rare al massimo. Un ul-
timo sforzo prima di an-
dare in vacanza men-
talmente e anche fisi-
camente prima di ri-
prendere le attività dopo
l’estate.

TTrreekkkkiinngg

Al via la stagione delle escursioni organizzate dall’Asd Sentieri

Alla scoperta del territorio

Altri due
momenti
delle
escurioni
organizzare
dall’Asd
Sentieri

POTENZA - Da qualche
mese è nata in Basilicata
l’Asd Sentieri grazie all’im-
pegno di Michele Miglio-
nico (guida ambientale
escursionistica - istruttore
di trekking), un appassio-
nato e professionista del
camminare, che ha voluto
unire la passione e le espe-
rienze per diffondere una
cultura della natura e degli
sport in outdoor a quanti
vogliono vivere il proprio
tempo libero avvolti nel-
l’ambiente tra aree incon-
taminate per raggiungere
serenità e benessere psi-
co-fisico. “Promuovere
l’escursionismo in primo
luogo, questa la nostra mis-
sione; l’ecoturismo come
logica conseguenza del-
l’andare a piedi sul territorio
ed in particolare nelle aree

dei parchi e delle riserve
naturali, esplorando e rag-
giungendo le mete più pa-
noramiche, conoscendo le
tradizioni e la cultura rurale
e assaporando i sapori di
una volta in percorsi eno-
gastronomici. La diffusione
degli sport outdoor, in am-
biente esterno, principal-
mente montano, sono
l’obiettivo principale della
Asd Sentieri. L’unico vero

modo attraverso il quale
un territorio si può davvero
conoscere è “camminan-
doci dentro” e quando uo-
mini e montagne si incon-
trano, grandi cose accado-
no”. Afferma Miglionico.
L’attività di trekking in am-
biente normale e innevato,
i primi approcci al cammino,
il camminare con la giusta
postura, camminate nei
centri storici, escursioni

nella natura e camminate
sensoriali sono le principali
attività proposte dall’asso-
ciazione. Numerosi saranno
gli appuntamenti in ogni
stagione da svolgere in
una sola giornata o nei we-
ek-end. “La nostra asso-
ciazione è ispirata a principi
di collaborazione su terri-
torio con numerose asso-
ciazioni sportive e di pro-
mozione culturale ambien-
tale e turistiche, pertanto
saranno numerosi gli eventi
proposti in sinergia con le
altre realtà territoriali che
ci vedono uniti nel comune
obiettivo di promuovere il
territorio lucano ancora
ricco di luoghi affascinanti,
incontaminati e capaci di
trasmettere esperienze ed
emozioni uniche da rac-
contare”.

Un’escursione
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Contattaci per forniture di moduli
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IN ROSSO LE FARMACIE DI TURNO

FARMACIE

POTENZA

MATERA

Blasone Piazza Don Bosco n° 18    0971/1941935

Capizzi Piazza Europa n° 12     0971/444822

Caputi Via Isca del Pioppo n° 4    0971/1561092

Diamante Via Pretoria n° 165      0971/22532

Figliola Via Pretoria n° 265      0971/24945

Gugliemi C.da Bucaletto pref. API 12       0971/69315

Iura Via Anzio n° 14       0971/45438

Macchia Romana Via Giovanni XXIII n°3     0971/441609

Mallamo Via Enrico Toti n° 9/13     0971/473447

Malvaccaro Via Danzi n°29       0971/44199

Mancinelli Via Pretoria n° 207       0971/21067

Marchesiello Corso Garibaldi n° 92        0971/21179

Mattia Corvino  Via Tirreno n° 3      0971/53430

Peluso Via Vaccaro n° 326       0971/54517

Perri Piazza Matteotti, n° 12        0971/21148

Salus Via Consolini n°7     0971/441997

Savino Via Petrarca n° 5      0971/25447

San Gerardo Viale del Basento n°16    0971/470552  

Trerotola Via  F.S. Nitti      0971/47283

Vicario Via del Gallitello n° 104   0971/1940057

Coniglio Snc Via AscanioPersio n° 48      0835/333911

D’Aria Claudio Via XX Settembre n° 77      0835/332282

D’Aria Giuseppina V. Nazionale n° 238       0835/261728

Dinnella Via Cappuccilli n° 72     0835/314308

Guerricchio Via Don Sturzo n° 55/A      0835/264428

Materana Via Mattei n° 76     0835/309098

Miraglia Via dei Pesci, n° 48    0835/1975468  

Montesano Via Cappellutti  n° 61      0835/335921

Motta Antonietta Via Dante n° 33     0835/382338

Motta Silvia Via Ridola n° 16     0835/333341

Motta U. Ter. Via Nazionale  n° 120      0835/385632

Passarelli Via Annunziatella n° 76      0835/332752

Romeo  Via P. Vena n° 3/Bis      0835/333901

San Giuseppe Via la Martella n°33    0835/4050021

Uva Motta Snc Via Gravina n° 40      0835/264331

Vezzoso Via Lucania n° 289       0835/310004

Vivaldi Snc Piazzetta Vivaldi n° 29     0835/1654461

I VOSTRI AUGURI
INVIATE TESTO E FOTO 

all’indirizzo e-mail
poligrafici@lanuovadelsud.it

e verranno pubblicati in questa pagina

ILMETEO
IN BASILICATA

POTENZA:  min 16°  -  max  30°

MATERA:   min 20°  -  max  38°

MATTINA POMERIGGIO SERA NOTTE

Temperature

Un campo di alte pressioni abbraccia la Regione garantendo tempo stabile
ed assolato ovunque. Nello specifico sull'Appennino, litorale ionico e litorale
tirrenico cieli in prevalenza sereni o poco nuvolosi per l'intera giornata; sul
materano cieli inizialmente poco o parzialmente nuvolosi al mattino, ma
con rapido aumento della nuvolosità con piogge e rovesci anche tempora-
leschi al pomeriggio. Rasserena in serata. Venti deboli dai quadranti sud oc-
cidentali in attenuazione; Zero termico nell'intorno di 4500 metri. Mare da
quasi calmo a poco mosso. 

La vostra franchezza sarà il modo
migliore per trattare con persone gelose.
Mostrate i denti... con un sorriso! Sarete
al top della forma vi lasciate il passato
alle spalle. Avete bisogno di eccellere.

ArieteAriete
21 MARZO - 2O APRILE

Prestare volentieri attenzione agli altri, vi
porterà fortuna. Sarete in buona forma e
potrete trarre profitto se incanalate la
vostra energia in eccesso in modo
costruttivo. Praticate uno sport.

CancroCancro

Non avrete difficoltà a sentirvi in armonia
con l’ambiente circostante. Avete
bisogno di riposo sul fronte psicologico,
per cui non esitate a immergervi nei
piaceri e in attività che vi piacciono.

BilanciaBilancia
24 SETTEMBRE - 22 OTTOBRE

Usate la vostra immaginazione per allon-
tanarvi dalla routine. La fuga vi tende la
mano. La vostra energia vi incita al
dialogo e gli scambi riscaldano il cuore e
migliorano il vostro morale.

CapricornoCapricorno
21 DICEMBRE - 20 GENNAIO

Sarete un efficace mediatore tra due
persone, grazie alla vostra visione
oggettiva della situazione. Vi sentite in
vetta, ma iniziate a sentirvi stanchi. Non
dormite a sufficienza, è un dato di fatto

GemelliGemelli
21 MAGGIO - 22 GIUGNO

Un consigli esterno vi permetterà di uscire
da un vicolo cieco. Siate aperti ai suggeri-
menti di chi vi circonda. Siete sempre più
in buona forma fisica ed è il momento di
praticare uno sport. È ora di muovervi

VergineVergine
24 AGOSTO - 23 SETTEMBRE

Avrete bisogno di dare un senso alle cose,
quindi prendete il tempo di rimetterle a
fuoco prima di ripartire. Siete completa-
mente assorti nei vostri pensieri. Avete
bisogno di riposo mentale.

SagittarioSagittario

È giunta di svolgere del lavoro ammini-
strativo, in quanto ne arriverà ben altro a
breve. Non avete trovato il giusto equilibrio
tra azione e riposo. Esaminate meglio le
vostre abitudini e ritrovate armonia

PesciPesci

Prenderete una buona decisione riguar-
dante le vostre finanze. Avete un irresi-
stibile desiderio di assaporare i piaceri
della vita, ma non ne siete realmente in
grado perché non riuscite a rilassarvi.

ToroToro
21 APRILE - 20 MAGGIO

Sarete pieni di grinta oggi. Affrontate i
problemi senza ulteriori indugi. Conce-
detevi un massaggio e prendetevi cura
del proprio corpo, vi consentirà di
ricaricare le batterie. Pensateci!

LeoneLeone

Avrete la possibilità di cambiare idea su una
decisione che è stata presa troppo in fretta e
sarà una giornata produttiva. Siete in vetta
ma sarebbe una buona idea modificare delle
cattive abitudini che avete preso

ScorpioneScorpione
23 OTTOBRE - 22 NOVEMBRE

Prendete tempo per pensare a tutto prima
di prendere qualsiasi decisione oggi. I vostri
sforzi vengono compiuti con costo e lo
sentite. Questa stanchezza è reale, avete
esaurito le vostre riserve. Riposatevi un po’.

AcquarioAcquario
21 GENNAIO - 20 FEBBRAIO

OROSCOPO DEL GIORNO

21 FEBBRAIO - 20 MARZO

23 GIUGNO - 22 LUGLIO 23 LUGLIO - 23 AGOSTO

23 NOVEMBRE - 20 DICEMBRE

7:20 PRIMA NOTIZIA

8:00    
8:40

PRIMA NOTIZIA

9:10 SPAZIO BASILICATA

9:30 BEKER ON TOUR

10:00 RUBRICHE

11:00
12:00

BLA BLA BLA
BEKER GRILL

12:30 SPAZIO BASILICATA

13:00 COOKING

13:30
13:50

SPECIALE APT GIOCARE SUL SERIO
LA NUOVA TG + METEO

Sabato 22 giugno
14:20
14:40

LA NUOVA TG + METEO

15:15 SPAZIO BASILICATA

15:30 RETE 31

16:00 ECONOMY - ITALPRESS

17:00 BLA BLA BLA

18:00
18:40

COOKING
SPECIALE APT GIOCARE SUL SERIO

19:00 TG

19:30
20:00

TG - REPLICA

20:30 SPAZIO BASILICATA

21:00
22:00

A TAMBUR BATTENTE
COOKING

22:30 RUBRICHE

22:55 ANICAFLASH

23:00 LA NUOVA TG

23:15 LA NUOVA TG - Replica

23:30 TG NEWS+TG SPORT+TG ECONOMIA

23:45 LA NUOVA TG - Replica

00:05 A TAMBUR BATTENTE

CI VEDIAMO SUL CANALE 82 DEL DIGITALE TERRESTRE 

 E IN STREAMING SU WWW.LANUOVA.NET/LA-NUOVA-TV  
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